

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Reacciona la Asociación de Verificentros

El presidente de la Asociación de Verificentros Automotores de Puebla, Jorge Luis Góngora, aseguró que la ley de Protección al Ambiente y Equilibrio del Estado de Puebla publicada en 1991, y con algunas modificaciones en 1995 y 2012 no plantea una caducidad en las concesiones a los Centros de Verificación Vehicular ni tampoco establece que las que fueron otorgadas antes de 2008 obtengan su revalidación cada año por medio de licitaciones. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Duplican en año electoral recursos para adicciones

A pesar de que reciben un presupuesto millonario, a veces más que algunos municipios del estado, los nueve Centros de Atención Primaria en Adicciones (CAPAS o Centros Nueva Vida), instalados en Puebla, reflejan nulos avances en la prevención y combate a las adicciones. (Heraldo)

Síntesis

Aprueban 17 iniciativas

A tres días de terminar el tercer y último periodo del segundo año legal del Congreso local, se aprobaron 17 proyectos del gobernador Rafael Moreno Valle y recibieron un nuevo paquete de iniciativas. (Síntesis)

Intolerancia

Se derrumba la ley que afectaba a burócratas

Ante las presiones de los trabajadores del gobierno estatal, los diputados congelan el artículo 43 para eliminar por restricciones financieras las plazas de trabajadores al servicio del Estado, que el morenovallismo envió al Congreso local. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Reforma educativa no va contra Elba Esther: RMV

El gobernador Rafael Moreno Valle se sumó a la reforma educativa planteada por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y afirmó que no tiene una dedicatoria para nadie, porque su objetivo no es acabar con Elba Esther Gordillo y el SNTE. (Cambio)

MILENIO

No heredaran plazas burócratas y el SNTE

Con 39 votos a favor, una abstención y un voto en contra, el Congreso aprobó diversas modificaciones a la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado de Puebla, con lo cual se eliminan las transferencias de plazas de padres a hijos y se faculta al Ejecutivo a entregar las bases disponibles. (Milenio digital)

La Jornada
de Oriente

Exige Consejo Ciudadano que la Federación sancione a funcionarios del INAH

El Consejo Ciudadano del Centro Histórico y Patrimonio Edificado, exigió que la presidencia de la República, la Procuraduría General de la República, amén de las secretarías de la Función Pública y de Educación, que cada cual –en el marco de su competencia– deslinde y finque responsabilidades a los funcionarios del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) que han permitido que las obras a cargo del gobierno estatal hayan dañado irremediablemente el patrimonio edificado de la capital estatal. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
Pueblistas digitales

Abren licitación para estudio de la segunda ruta del Metrobús

El gobierno de Puebla lanzó este martes la licitación para la "Actualización del Estudio de Movilidad y Proyecto Ejecutivo Integral para el Corredor Troncal 11 Norte-Sur", que dará pie a la construcción de la segunda línea del Metrobús de la ciudad de Puebla. (e-consulta)

**Fernando Manzanilla renueva militancia en Acción Nacional**

Como un acto de compromiso con el Partido Acción Nacional, el secretario General de Gobierno de Puebla, Fernando Manzanilla Prieto, acudió este martes 11 de diciembre a las instalaciones del Comité Directivo Municipal del PAN para refrendar su militancia. (Periódico digital)

**Entrega ayuntamiento de Puebla 315 permisos para ambulantes en la Villita**

El director de Desarrollo Político de la comuna, Miguel Méndez Gutiérrez confirmó que los comerciantes se instalaron en los parques cercanos al Paseo Bravo pero no sobre el arroyo vehicular. (Contraparte)

**Burócratas se rebelan contra Moreno Valle**

Ante el intento de dar facultad al gobernador Rafael Moreno Valle para eliminar plazas de trabajo discrecionalmente, el Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla y Organismos Descentralizados (STSPEPYOD) realizó una protesta en el Congreso local. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Pasan Ley de Ingresos con 25 mmdp extra**

Con recursos adicionales de 25 mil mdp, la Comisión de Hacienda de la Cámara baja aprobó por unanimidad la Ley de Ingresos de la Federación 2013. (Reforma)

**Quieren reforma educativa este año**

Las bancadas de PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados afirmaron que aprobarán la reforma educativa en el actual periodo ordinario de sesiones. (El Universal)

**Chuayffet: Elba y yo somos profesionales**

El secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet, aseguró ayer que con la lideresa magisterial, Elba Esther Gordillo, mantiene una relación respetuosa y que ambos son "profesionales en el servicio". (Milenio digital)

**Seis de cada 10 trabajadores, en labores informales**

Seis de cada diez mexicanos que trabajan se desempeñan en una actividad informal, sin acceso a la seguridad social y con un ingreso que, en promedio, es una tercera parte menor al que perciben quienes tienen un empleo formal, reveló una nueva investigación del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). (La Jornada)

**Dictamen de Ingresos, atado al precio del crudo**

86 dólares es el precio de la mezcla mexicana de petróleo que proponen los diputados, la propuesta del Ejecutivo es de 84.9 dólares el barril y \$4,500 millones adicionales se podrían repartir en el Presupuesto de Egresos si se modifica el precio del barril de crudo como lo plantean senadores. (El Economista Digital)

**Trabajan 29 millones en la informalidad: INEGI**

Carecen de seguridad social y representan 60% del total de empleados del país; al tercer trimestre de este año hay 48.7 millones de trabajadores, dice Sojo. (Crónica Digital)

**Doblan a Elba; el SNTE apoyará la reforma educativa**

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que dirige Elba Esther Gordillo, admitió que apoyará la reforma presentada el lunes y emanada del Pacto por México. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Rivera busca más recursos ante diputados federales y presupuesto pendiente**

De la anterior administración federal, ya no llegaron recursos de esta instancia para diversos proyectos que tenía el ayuntamiento para el año anterior y el próximo. Es por ello, que el presidente municipal, Eduardo Rivera y una comitiva especial de su gobierno viajaron a la Ciudad de México para insistir en la presentación de los proyectos que tiene contemplado el ayuntamiento de Puebla para 2013 que tienen una inversión de mil 300 millones de pesos. Además, la intención es la de recuperar recursos de la pasada administración federal que quedaron pendientes por entregar sobre todo en programas de Rescate de Espacios Públicos y también para áreas deportivas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103763

@-consulta

E-CONSULTA

- **Acude Rivera Pérez al Congreso en busca de más presupuesto**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la Cámara de Diputados para gestionar recursos, como parte de la elaboración del Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año. En breve entrevista, el mandatario municipal indicó que la prioridad es rescatar recursos que se habían contemplado para el presente ejercicio presupuestal, pero que finalmente no fueron otorgados, por lo cual los proyectos se encuentran suspendidos. De manera somera, señaló que entre los programas se encuentran Rescate de Espacios Públicos y Áreas Deportivas. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acude-rivera-perez-al-congreso-en-busca-de-mas-presupuesto>

E-CONSULTA

- **Implementa Rivera Pérez programa de Mediación Escolar y Comunitaria**

Este día se puso en marcha el programa de Mediación Escolar y Comunitaria, mediante el cual el ayuntamiento brindó capacitación a profesores y padres de familia de 120 escuelas, a fin de combatir la incidencia de violencia. Desde la Escuela Secundaria Técnica Número 79, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la implementación del programa en 20 Centros de Mediación, para lo cual se realizó una inversión de un millón 100 mil pesos. Durante los últimos meses, padres de familia y profesores recibieron 120 horas de capacitación, con la finalidad de saber cómo interactuar en la resolución de conflictos. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/implementa-rivera-perez-programa-de-mediacion-escolar-y-comunitaria>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Municipio inaugura Centros de Mediación Comunitaria Escolar**

A partir de este día, el ayuntamiento de Puebla, presidido por Eduardo Rivera Pérez, posee 20 Centros de Mediación Comunitaria Escolar, los cuales tienen como objetivo coadyuvar en la reducción de los índices de conflictos en escuelas y comunidades de este municipio. En gira de trabajo, el alcalde, anunció que la inversión para estos 20 centros fue de más de un millón de pesos, y precisó 10 de ellos se ubicarán en instituciones educativas de diferentes zonas de la ciudad, mientras los 10 restantes estarán en colonias. De la misma forma, señaló que los padres de familia, maestros, vecinos y compañeros ayudarán a la reducción de problemas, mediante la apertura y el diálogo. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=39355>

NG PUEBLA

- **Rivera promueve Mediación en escuelas y colonias**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en función 20 Centros de Mediación Escolares y Comunitarios en distintas zonas de la capital, que tienen como objetivo dar solución a los conflictos internos a través del diálogo con especialistas y para los cuales se invirtieron un millón 100 mil pesos. En su mensaje, el edil poblano señaló que con esta estrategia se logrará coadyuvar maestros, alumnos y ciudadanos, a fin de resolver los conflictos que se presenten con compañeros y vecinos en comunidades e instituciones mediante acuerdos benéficos para ambas partes. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/45522rivera-promueve-mediacion-en-escuelas-y-colonias#.UMiC4-SORJE>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Semanalmente roban tres escuelas**

Hasta tres robos en escuelas se registran cada semana dentro del municipio de Puebla, señaló la regidora Alejandra Domínguez Narváez, quien detalló que principalmente se trata del hurto de equipo electrónico, de cómputo e incluso mobiliario e instalaciones de cobre. A ello se suma el conflicto en el exterior de las escuelas, donde se llegan a reportar hasta cinco robos a transeúntes contra los estudiantes. Aunque evitó dar los nombres de las instituciones más afectadas, reportó que algunas han sido atracadas hasta seis veces, sin que hasta el momento se hayan reforzado las medidas de seguridad por parte de las autoridades escolares. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-12/ciudad/semanalmente-roban-tres-escuelas>

Síntesis

SINTESIS

- **Promueve ayuntamiento Arte Mural en la ciudad**

De cara a la celebración del XXV aniversario de la declaratoria de Puebla como Ciudad Patrimonio de la Humanidad, por la Unesco, se inició el programa de Puebla Arte Mural, el cual tiene como finalidad el terminar con el grafiti callejero, pues México se coloca entre los primeros lugares de deterioro de la imagen urbana por este motivo. El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini explicó que con este proyecto se pretende mejorar la calidad de vida de los habitantes de la ciudad, pues se pintan murales con mensajes ambientales en espacios de alto impacto visual, en síntesis se pretende embellecer el paisaje urbano de la capital. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Iniciará Ssptm Operativo Guadalupe-Reyes este miércoles**

Desde las primeras horas del 12 de diciembre, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal iniciará el operativo Guadalupe-Reyes para el cual se desplegarán 80 elementos a los alrededores de la Villita del Paseo Bravo y 450 más en la Feria Guadalupeana del Seminario Palafoxiano. El titular de la decencia, Amadeo Lara Terrón, precisó que se desplegaron 50 elementos en la zona del Paseo Bravo, debido a que se notó la afluencia de poblanos que acuden a visitar a la Virgen de Guadalupe. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Urge democratizar la educación: Montiel Solana**

El presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex) José Carlos Montiel Solana, destacó que democratizar a la educación, impulsarla y darle una modernidad son pasos urgentes tras la reforma en el ramo anunciada la víspera por el Ejecutivo federal, Enrique Peña Nieto. Indicó que los empresarios están totalmente de acuerdo en

apoyarla e impulsarla, pues más allá de que se habla mucho de que si será una reforma que afectará a Elba Esther Gordillo o en contra de ella, este no es un tema de personas, subrayó. Confió en que realmente se modernice el sistema educativo del país y que aquellos que se sumen se mantengan en los cargos y puestos que actualmente tienen, siempre y cuando tengan vigencia dijo. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Reconocen autoridades que hay narcomenudistas y robos en escuelas**

La presencia de narcomenudistas así como los robos a escuelas públicas del municipio, ha comenzado a preocupar a las autoridades del municipio de Puebla. A tal grado ha llegado esta inseguridad que ya se ha autorizado la instalación de 150 botones de pánico para atacar los focos rojos que se han reportado en igual número de instituciones educativas. En lo que va del año, se tienen registrados 5 reportes de presencia de narcomenudistas a las afueras de las escuelas que están operando en diferentes partes de la ciudad, situación que se ha reportado previamente a la SSP del Municipio para que ponga cartas en el asunto. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103766

INTOLERANCIA

- **En 25 años se han perdido 400 edificios históricos en el centro histórico**

En los últimos 25 años en el centro histórico de Puebla se han perdido en total 400 inmuebles catalogados como Patrimonio Cultural de la Humanidad por la falta de atención por parte de las autoridades. Al conmemorarse un año más de que la UNESCO nombró a Puebla Patrimonio de la Humanidad, Ignacio Ibarra Pedraza, miembro del Consejo de la Crónica de la Ciudad de Puebla denunció el abandono de edificios históricos en la capital. Ibarra Pedraza destacó que la última vez que se vio una intención de un gobierno por preservar el patrimonio edificado fue en las décadas de los ochentas, en donde se tenía un catálogo de 2 mil 600 inmuebles protegidos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103765

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Inicia Comuna operativos durante fiestas de diciembre**

Más de 500 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) participarán el operativo para resguardar de las zonas comerciales, bancos, mercados, la Central de Abasto y la Central de Autobuses, durante las festividades decembrinas. El titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, informó que el operativo –que iniciará este 12 de diciembre en los templos religiosos– durará hasta el 7 de enero, el cual se reforzará con otro tipo de programas como el alcoholímetro en las principales avenidas de la capital. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-comuna-operativos-durante-fiestas-de-diciembre_id_17605.html

E-consulta

E-CONSULTA

- **La Comuna aún no ve los permisos del INAH para el teleférico: Méndez**

Pese a que este lunes el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, anunció que ya se había concluido la reconstrucción de la llamada Casa del Torno, la cual fuera demolida para los trabajos de cimentación del Teleférico, ésta no presenta avances visibles. En un recorrido hecho en la calle 8 Norte, se constató que en el espacio donde se solía encontrar el inmueble siguen los trabajos y no se ve la estructura de la casona que databa del siglo XVII. “Lo mínimo es que se clausuren (los trabajos) hasta que no se resuelva la situación jurídica”, señaló el regidor David Méndez Márquez, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública del ayuntamiento de Puebla. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9798

E-CONSULTA

- **Despliega Ssptm operativo en La Villita y Seminario Palafoxiano**

A partir de ayer se instalaron 50 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) en la zona del Paseo Nicolás Bravo, alrededor de la iglesia denominada "La Villita", para supervisar las festividades del 12 de diciembre. Así lo dio a conocer el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, quien explicó que de igual forma en la zona del Seminario Palafoxiano se dispondrá de 450 efectivos. El funcionario municipal explicó que habrá elementos vestidos de civiles, para evitar robos a transeúnte; sin embargo, evitó mencionar cuántos serán los efectivos que se destinarán a dicha labor. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/despliega-ssptm-operativo-en-la-villita-y-seminario-palafoxiano>



PERIODICO DIGITAL

- **Arranca operativo Guadalupe-Reyes en la capital poblana**

A partir de ayer arranco el operativo Guadalupe -Reyes para la capital del estado y se inicia en la zona de la Villita- es decir en Paseo Bravo- Centro Histórico y Seminario Palafoxiano, as lo informó el Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, quien dijo que se tendrá un despliegue de 500 elementos durante las actividades del 12 de Diciembre en Paseo Bravo y la zona del Seminario Palafoxiano. "Se buscó que la Avenida Reforma pueda estar liberada el mayor tiempo posible hasta las primeras horas en las que se cierre y las primeras horas de la tarde, se buscó que el comercio no cierre esta vialidad, tenemos una célula de personal vestidos de civil que monitoreará este tipo de situaciones y del personal de uniforme es numeroso y tiene conocimiento de lo que implican las festividades". (Abraham Espinosa)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Entrega ayuntamiento de Puebla 315 permisos para ambulantes en la Villita**

El director de Desarrollo Político de la comuna, Miguel Méndez Gutiérrez confirmó que los comerciantes se instalaron en los parques cercanos al Paseo Bravo pero no sobre el arroyo vehicular. Indicó que los ambulantes se comenzaron a instalar desde la madrugada de este día por lo que tendrán que retirarse durante la madrugada del 13 de diciembre para dejar libres los espacios. De acuerdo con el funcionario los puestos que se autorizaron tienen que ver en su mayoría será de comida, antojitos y venta de artículos religiosos, quedando prohibida la venta de alcohol, piratería y pirotecnia. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47782

RETO diario

RETO DIARIO

- **Comuna otorgó 315 permisos a vendedores en la Villita**

Un total de 315 permisos se otorgaron a comerciantes que a partir de este día se instalaron en las calles aledañas a la iglesia de la Villita, señaló el director de Desarrollo Político, Miguel Méndez Gutiérrez, al advertir que a las primeras horas del próximo 13 de diciembre la zona deberá quedar completamente limpia de vendedores. "Todos los comerciantes firmaron una carta previo a la autorización de los espacios, en la cual se comprometieron a retirarse antes de la mañana del día jueves", refirió el funcionario municipal, al mencionar que Protección Civil Municipal, encabezada por Gustavo Ariza Salvatori, realizará inspecciones de rutina a juegos mecánicos, instalaciones eléctricas y de gas. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-otorgo-315-permisos-a-vendedores-en-la-Villita&id=39372>

RETO DIARIO

- **Ayuntamiento no demandará a Huepa por no respetar decreto de la SCJN**

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, descartó que el ayuntamiento, presidido por Eduardo Rivera Pérez, demande a su homólogo de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, por no respetar la determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la cual invalidó el decreto por el que se aprobó la doble tributación en la franja limítrofe en 2012. Tras acudir a la inauguración de los 20 Centros de Mediación Comunitaria Escolar, Bojalil Andrade, manifestó que la SCJN ya dio un veredicto, por lo que aseguró que para efectos catastrales y fiscales el territorio que se ha denominado "en conflicto" ya pertenece al municipio de Puebla: "Las autoridades de San Andrés Cholula tendrán que respetar el veredicto de la Corte", subrayó, al mencionar que ambos municipios deben ofrecer un estado de derecho. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-no-demandara-a-Huepa-por-no-respetar-decreto-de-la-SCJN&id=39366>



NG PUEBLA

- **Murales Ambientales la otra cara del grafiti**

El Ayuntamiento de Puebla presentó los Murales Ambientales que impulsó en conjunto con la Revista Biosfera y Pintumex y que tienen el objetivo de mejorar la percepción del grafiti callejero y dignificar el entorno en el que se ubican a través de obras de reconocidos artistas urbanos. Alejandro Fabre Bandini, Secretario del Medio Ambiente y Servicios públicos (SMASP), señaló que con este proyecto se pretende mejorar la calidad de vida de los habitantes de la ciudad mediante la realización de murales con mensajes ambientales en espacios de alto impacto visual. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/45585murales-ambientales-la-otra-cara-del-grafiti#.UMiB-uSORJE>

NG PUEBLA

- **Extrema vigilancia en templos, Seminario y La Villa**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla desplegó el operativo especial "Villa Guadalupe 2012", para vigilar los templos católicos y plazas públicas donde hay mayor concentración de fieles. Estimaciones oficiales de la dependencia encabezada por Amadeo Lara Terrón, indican que unos 300 elementos participarán en este dispositivo de vigilancia para procurar la integridad de peregrinos, transeúntes y automovilistas. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/politica>

NG PUEBLA

- **Descarta Síndico proceder contra Huepa por conflicto limítrofe**

El Síndico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade, descartó proceder legalmente en contra del edil de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, en caso de que insista en cobrar impuestos de las colonias que están bajo el resguardo del municipio de Puebla, al tiempo de decir que buscarán el dialogo para llegar a un acuerdo que este dentro de la ley. Esto al cuestionarle sobre que Jesús Zaldívar Benavides, presidente de la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso del Estado, advirtiera que de hacer recaudación Huepa Pérez de las colonias pertenecientes a territorio poblano puede ser destituido o inhabilitado. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/45543descarta-s%C3%ADndico-proceder-contr-huepa-por-conflicto-lim%C3%ADtrofe#.UMiCu-SORJE>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



EL SOL DE PUEBLA

- **Podrán municipios colindantes homologar reglamentos**

El Congreso del Estado autorizó a los municipios colindantes homologar sus reglamentos, con la finalidad de evitar parálisis de servicios y apoyar a la población involucrada al impulsar proyectos comunes. Corresponderá a los cabildos ahora autorizar si tienen pretensiones de buscar acercamientos con autoridades vecinas y elaborar programas globales de alto impacto. La comisión de Asuntos Metropolitanos determinó ayer en sesión de trabajo armonizar el reglamento estatal con las modificaciones marcadas al artículo 115 de la Constitución Mexicana,

relacionado con la facultad a los municipios de la libertad de asociación entre sí. (Marco A. Mirón)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2804214.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Genera zona metropolitana casi 2 millones de toneladas de contaminantes al año**

En la presentación del Programa de Gestión de Calidad del Aire (PROAIRE) 2012- 2020, el secretario de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT), Juan Carlos Morales Páez, dijo que la zona metropolitana de Puebla genera un promedio de 1 millón 766 mil toneladas anuales de contaminantes y el 85 por ciento son producidas por automotores. El funcionario señaló que el Programa lleva por objetivo reducir el nivel de los contaminantes generados en zonas urbanas y rurales durante los próximos ocho años. Aseguró que en lo que va de 2012 la zona metropolitana rebasó sólo siete días los 100 puntos IMECA que es el número más bajo desde el año 2001 que se puso en marcha el IMECA en el país. (Iván Tirzo)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2804194.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Alista San Andrés Cholula nueva controversia constitucional ante la SCJN**

El edil de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, informó que esta semana definirá el mecanismo jurídico para actuar en contra de la determinación del Congreso del Estado por favorecer a la ciudad Puebla con el cobro de impuestos en la zona limítrofe durante el 2013. Adelantó que una opción es presentar una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). En entrevista dijo que en el área limítrofe hay de 11 mil a 12 mil personas con credenciales del Instituto Federal de Elector que están acreditados como ciudadanos de San Andrés Cholula. (Iván Tirzo, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2804200.htm>



HERALDO

- **Puebla no demandará por cobros en zona limítrofe**

Pese a la campaña de San Andrés Cholula para solicitar a los habitantes de la zona limítrofe que no paguen sus impuestos en el municipio de Puebla, el ayuntamiento capitalino descartó proceder mediante una demanda. El síndico del ayuntamiento de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, apuntó que no se trata de "judicializar" el conflicto limítrofe, sino de buscar una solución mediante la realización de un nuevo decreto territorial, en el cual ambas administraciones municipales pudieran estar de acuerdo. Con ello, señaló que no se podría entablar una demanda, por la cual se solicite al ayuntamiento vecino que respete la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Congreso del Estado en cuanto a la indefinición territorial. (Jorge Pérez Soto)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-12/ciudad/puebla-no-demandar%C3%A1-por-cobros-en-zona-lim%C3%ADtrofe>

HERALDO

- **Aprueba Congreso cuenta pública de Blanca Alcalá**

Fue aprobada en el Congreso local la cuenta pública de la ex alcaldesa de Puebla y actual senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca Alcalá Ruiz, rechazando la Comisión Inspectora que el retraso de casi un año no fue por cuestiones políticas sino por la cantidad de recursos de revisión. La cuenta pública de Alcalá corresponde al ejercicio de 2010, informó en entrevista el diputado panista y presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra Piña. "La tardanza se debió a la cantidad de recursos que se tuvieron que fiscalizar por alrededor de tres mil millones de pesos", reveló. (Andrés Herrera Ruiz)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-12/pol%C3%ADtica/aprueba-congreso-cuenta-p%C3%BAblica-de-blanca-alcal%C3%A1>

Síntesis

SINTESIS

- **Debe impulsarse comercio en Centro Histórico**

El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, indicó que a 25 años de

que se otorgara a Puebla el nombramiento de Patrimonio de la Humanidad, debe recuperarse la actividad en esa zona que comprende más de diez mil negocios en 6.9 kilómetros cuadrados. En la entrega de reconocimientos del segundo concurso de escaparates navideños 2012, recordó que son dos mil 619 edificaciones las que alberga el Centro Histórico, siendo uno de los motores de la economía de Puebla. Añadió que por lo menos son 30 mil los empleos directos que se generan en la zona, por lo cual su impacto económico es uno de los detonadores de la economía de la ciudad y el estado. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Puebla deja en manos de otras instancias sanciones contra Huepa Pérez por desacato**

El Síndico Municipal de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade dejó en manos del Congreso del Estado y de la Suprema Corte de Justicia de La Nación, cualquier procedimiento legal en contra del edil de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa por desacato. Y es que Jesús Zaldívar Benavides, presidente de la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso del Estado, advirtió que si Huepa Pérez realiza la recaudación de impuestos en la zona de disputa, este puede ser sancionado hasta con una inhabilitación de su cargo. Al respecto, el abogado aseveró que la disposición del ayuntamiento de Puebla no quiere ni confrontarse ni judicializar este problema que ya resolvieron las autoridades correspondientes. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103764

INTOLERANCIA

- **Confirman la aprobación a la cuenta de Blanca**

La Comisión Inspector del Congreso del Estado avaló el dictamen de la Auditoría Superior del Estado mediante la cual se aprueba la cuenta pública 2010 de la ex presidenta municipal de la capital que en ese período ejerció recursos por cerca de tres mil millones de pesos. El presidente de la Comisión Inspector del Congreso del Estado, Mario Riestra Piña al ser cuestionado sobre los señalamientos que hiciera el diputado Víctor Hugo Islas Hernández sobre un presunto desvío de recursos de más de cien millones de pesos por parte de la anterior administración municipal, expresó que el legislador de Nueva Alianza nunca explicó el origen de la información. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103758

CAMBIO

CAMBIO

- **Puebla, uno de los mejores en materia presupuestal: Imco**

Puebla, junto con Metepec, en el Estado de México, son los municipios mejor evaluados a nivel nacional del Índice de Información Presupuestal Municipal 2012 del Imco, por lo que Eduardo Rivera puede presumir que la capital poblana es la ciudad más transparente del país en la materia. De acuerdo al estudio publicado ayer por el Instituto Mexicano de la Competitividad AC (Imco) -en el que se evaluaron 364 municipios- la Angelópolis cumplió con el cien por ciento de los criterios con los datos y cifras publicadas en la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del presente año. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/ciudad/ciu-121212-ger-puebla-uno-de-los-mejores-en-materia-presupuestal-imco.php>

ContraInsq Informativa

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Avala Eduardo Merlo decreto del Día de La China Poblana**

Tras el decreto del 9 de Septiembre como día de La China Poblana, aprobado ayer en sesión Ordinaria de Cabildo, el historiador y antropólogo, Eduardo Merlo. Avaló dicha decisión, pues aseguró que la declaratoria se trata de un reconocimiento a un ícono de los poblanos que no se había tomado en cuenta pese a su importancia. Destacó que se trata de un reconocimiento a un traje nacional en el país, pues en este momento solo está reconocido en masculino el Traje de Charro y en el femenino ahora el de La China Poblana. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47776

**PUEBLA ONLINE**

- **Blanca Alcalá: su cuenta de 2010 limpia, dicen diputados**

Con cinco votos en contra y las descalificaciones del diputado de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas, el Congreso del Estado aprobó por mayoría la cuenta pública 2010 de la gestión de Blanca Alcalá como presidenta municipal de Puebla. El presidente de la Comisión Inspectoral del Congreso del estado, Mario Riestra Piña, reveló que aunque fueron varios meses de análisis, los miembros no detectaron irregularidades ni anomalías por lo que no había por qué atrasar más su dictamen. "El informe de resultado ya no contemplaba ninguna observación y nos retrasamos varios meses porque fuimos ahondando en diferentes solicitudes de información y todas ellas fueron solventadas de manera adecuada", señaló. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34082:blanca-alcal%C3%A1-su-cuenta-de-2010-limpia-dicen-diputados&Itemid=126

RETO diario**RETO DIARIO**

- **Por mayoría aprueban cuenta de Blanca Alcalá**

Con 33 votos a favor, cinco en contra y una abstención, se aprobó la cuenta pública de la ex presidenta municipal, Blanca Alcalá Ruiz, correspondiente al periodo de 2010. Como era de esperarse, luego de regresar de su viaje a Qatar, el diputado del Partido Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas Hernández, arremetió desde tribuna contra la hoy senadora de la República. El que salió a la defensa de Alcalá Ruiz fue el diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez, quien se desempeñó como regidor durante la administración de la ex presidenta, al mencionar que la gestión de la hoy senadora fue reconocida como primer lugar en transparencia por diferentes organizaciones. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Por-mayoria-aprueban-cuenta-de-Blanca-Alcala&id=39367>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**Javier López Díaz****Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- Hoy no hay servicio de recolección de basura, hoy día del trabajador bancario no hay servicio de bancos.
- Crean el marco legal para la operación del sistema de transporte RUTA.
- El alcalde Puebla Eduardo Rivera abre los centros de mediación, entre colonos para evitar conflictos menores y que estos lleguen a lo jurídico.
- El consejo de la ciudad estima que se perdieron 400 edificios históricos en 25 años de patrimonio cultural de la humanidad que se cumplieron ayer.

**Fernando Canales****Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Abriremos hoy con el festejo de la Virgen de Guadalupe, desde luego Amadeo Lara titular de la secretaria de seguridad pública anunció un operativo para éstos festejos, hablaremos también sobre los ambulantes.
- Con 33 votos a favor 5 en contra y una abstención, se aprueba la cuenta pública de Blanca Alcalá.

**Carlos Martín Huerta****Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Sobre el centro histórico tienen el reto de recuperar su condición comercial, es eso están trabajando, para ellos están instalando nuevos aparadores, que se vea mucho mejor el centro.
- En cuanto a los comercios informales, 315 permisos para la venta ambulante en el día de la Virgen de Guadalupe, en el Paseo Bravo.
- Trajes de Juan Diego y Lupitas se cayeron 30% en sus ventas, previo al día vamos a ver si repuntan.
- El alcalde busca dinero para el rescate de áreas deportivas y espacios públicos, esto lo dijo el edil ERP, en entrevista, dijo que el presupuesto es escaso pero se va a tres rubros: Obra Pública, Seguridad Pública y el mantenimiento de los servicios.
- En cuanto a los límites pide el síndico al edil Huepa que respete la decisión de la SCJN y del Congreso del estado.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Para evitar que la ciudadanía recurra a instancias legales cuando se presenta un conflicto, el gobierno municipal inauguró 20 Centros de Mediación Escolar y Comunitaria, los cuales resolverán problemas mediante la apertura y el diálogo, evitando trámites engorrosos y costosos, así lo dio a conocer, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez.
- Un total de 315 permisos para el comercio ambulante otorgó la Secretaría de Gobernación para el festejo de la Virgen de Guadalupe en la zona del Paseo Bravo, informó el director de Desarrollo Político de la comuna, Miguel Méndez Gutiérrez.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- La ciudad de Puebla cumplió 25 años de suscripción ante la UNESCO como Patrimonio Cultural del la Humanidad, por ello integrantes del consejo ciudadano del centro histórico develaron una placa conmemorativa y sembraron un encino por ser una de la especies simbólicas que caracterizan a la entidad.
- Iniciaron las fiestas de fin de año y con esta los adornos navideños, pero sabe usted el riesgo que puede general en caso de sobre cargar la corriente eléctrica con estos.
- La dirección de protección civil realiza operativos de supervisión en puestos ambulantes y juegos mecánicos que conforman la verbena de la fiesta para la Virgen de Guadalupe.
- Miembros del Consejo de la Crónica de la ciudad de Puebla admite que los últimos 5 años se perdió el 15% de los más de 2600 inmuebles históricos de la capital.
- Con la intención de proteger a las familias poblanas el gobierno municipal puso en marcha 20 centros de intermediación escolar y comunitaria la idea es que una persona imparcial y objetiva ayude a resolver conflictos.
- El Congreso Local disminuye las penas para quien realice graffiti en zonas prohibidas pero distingue entre daño y bienes privados, edificios publico o históricos, legisladores proponen castigar con trabajo comunitario.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Identifican a los asesinos del empresario Antonio Haces D´Artigues tienen antecedentes delictivos en su contra y ordenes de aprehensión incluso en otras entidades.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- **Echan abajo eliminación de plazas a burócratas**

Diputados locales echaron abajo parcialmente la propuesta de reforma a la Ley de Trabajadores al Servicio del Estado, al dejar fuera el punto relacionado con eliminar plazas a sindicalizados según la disponibilidad presupuestaria, pero acordaron terminar con el esquema de heredar las bases a familiares. Dicho acuerdo fue establecido esta mañana en la Comisión del Trabajo, Competitividad y Previsión Social, donde acudieron integrantes del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado y Organismos Descentralizados a realizar una protesta a las afueras del Congreso para exigir a los legisladores proteger los derechos laborales. (Marco a. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2804090.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Respalda Gobierno de Puebla acciones de la federación en materia de seguridad**

Con una inversión superior a 64 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle entregó vehículos y equipamiento a la Secretaría de Seguridad Pública, para reforzar la vigilancia a lo largo del territorio del estado a fin de garantizar la tranquilidad de los poblanos. En este evento, el Mandatario reafirmó su disposición de trabajar coordinadamente con el Gobierno del Presidente, Enrique Peña Nieto en los programas de combate a la delincuencia. Informó que en breve, acudirá a la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública que encabezará el Ejecutivo Federal en la capital del país. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2804461.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Aprueban creación de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales**

Por unanimidad y sin cambios en las propuestas hechas por parte del Gobierno del Estado el pleno del Congreso del Estado aprobó la creación del organismo público descentralizado Televisión, Radio y Tecnologías Digitales, que fusiona a Puebla TV con la Dirección de Comunicación Social, así como las reformas a la Ley del Notariado, al Código de Defensa Social y la Creación de la Ley de Vialidad. Con menos de una semana de discusión los legisladores aprobaron la primera de las fusiones propuestas por la administración estatal en su reingeniería. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2804247.htm>



HERALDO

- **Francisco Rodríguez debe dejar Actívate por Puebla: Ibero**

El presidente del cCE en Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez debe dejar la red Actívate por Puebla (AxP) en el momento que sea candidato a la presidencia municipal de Puebla, consideró el rector de la Universidad Iberoamericana Puebla (Ibero) David Fernández Dávalos. El rector jesuita dijo, hace unos días, Francisco Rodríguez nos explicaba que estaba esperando los tiempos oportunos para tomar una decisión con respecto a sus aspiraciones, seguramente lo hará en enero o principios de febrero del próximo año. (Alejandra Corona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-12/pol%C3%ADtica/francisco-rodr%C3%ADguez-debe-dejar-act%C3%ADvate-por-puebla-ibero>

Síntesis

SINTESIS

- **Ingresan nuevas iniciativas al Congreso local**

Un paquete de iniciativas del titular del Poder Ejecutivo local ingresó al Congreso del estado para que sean analizadas y discutidas a tan sólo 4 días de terminar el tercer y último periodo de sesiones del segundo año de ejercicio legal de la actual Legislatura, resaltando el pago de tenencia para vehículos nuevos y sanciones a los servidores públicos que manejen recursos públicos. La Ley de Presupuesto y Gasto Público, reformas a la Ley de Hacienda del Estado, modificaciones al Código Fiscal del Estado y la iniciativa de Decreto que crea el Organismo Público Descentralizado denominado Carreteras de Cuota-Puebla, son los proyectos que serán discutidos en

Comisiones Generales. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Estima IMSS aumento de 30 por ciento en presupuesto 2013**

Durante el año que termina, el IMSS en Puebla ejerció un presupuesto total por 9 mil 500 millones de pesos, que incluyó el pago de pensiones, salarios, gastos operativos, y compras, entre otros. Según el delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Francisco Fraile García, consideró que el recurso debería incrementar hasta un 30 por ciento, el próximo año, ante el aumento de la derechohabencia en la entidad. En entrevista con Síntesis, el funcionario federal indicó que la inyección de capital en obra es otra partida que envía la federación, y que es independiente al ejercicio de 9 mil millones de pesos. Sumados los recursos, el ejercicio total de recursos aplicados por la delegación es por más de 10 mil millones de pesos. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Entrega Ampep Primer Premio al Periodismo**

Con el anuncio de que habrá futuras ediciones de este concurso local, la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras de Puebla AC y la Cervecería Cuauhtémoc-Moctezuma entregaron reconocimientos del Primer Premio al Periodismo, otorgado por la iniciativa privada y este grupo social, sin intervención de las entidades gubernamentales. A este evento acudió Gerardo Galarza, representante del periódico Excélsior, quien dijo que ejercer el derecho a la información es también una responsabilidad. Analizó que el oficio es más riesgoso en algunas entidades, donde el ejercicio cuesta persecuciones o ejecuciones. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Aprueban por mayoría modificaciones a Ley de los Trabajadores**

La Comisión del Trabajo, Competitividad y Previsión Social del Congreso del estado, por mayoría, aprobó modificaciones a la Ley de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla, luego de la manifestación de más de 200 sindicalizados que pedían un 'freno al acoso laboral'. El proyecto incorpora un segundo párrafo al artículo 9 para estipular que los derechos de un nombramiento de base son "intransferibles", por lo que no pueden ser materia de cesión bajo ninguna modalidad o circunstancia que implique limitaciones al Estado. Asimismo, se adicionaron dos párrafos al artículo 44. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **SSP recibe inversión récord en el estado**

Personal de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) recibió equipamiento y vehículos con una inversión inédita en el estado de más de 64 millones de pesos, que incluye capacitación a los encargados de la seguridad en Puebla. El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, señaló que sin seguridad no hay desarrollo, "si perdemos la seguridad en Puebla, todos los esfuerzos que realiza mi administración para atraer inversión, para atraer turista y promover desarrollo, se pueden ir al fracaso". El mandatario entregó equipamiento a los uniformados del grupo antimotines y reconocimiento a la policía acreditable, así como patrullas y vehículos que serán designados para el personal de inteligencia. (Charo Murillo)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Empresarios y alcaldes ofrecen respaldo a Agüera**

El rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, recibió un reconocimiento de empresarios, presidentes municipales y líderes sociales de la región de Tehuacán, por su liderazgo y compromiso solidario con la entidad poblana y en ese contexto, los poblanos que entregaron el premio, coincidieron en que puede contar con todo el respaldo para cualquier proyecto que desee emprender, ante lo cual, el administrador central de la máxima casa de estudios del Estado de Puebla, aseguró que espera terminar su periodo al frente de la institución, en el mes de octubre del

próximo año. Reveló que en la reunión que sostuvo con el delegado presidente del PRI en la entidad poblana, solamente se saludaron, pero aclaró que eso sucede con todos los partidos políticos. (Samuel Vera)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103767

INTOLERANCIA

- **Aprueba Senado Ley Orgánica de Peña Nieto**

El Senado devolvió a la Cámara de Diputados el proyecto de Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, una vez que el PRI retiró las reservas hechas al artículo 27 en materia de ratificación de los mandos policíacos que tendrá a su cargo la Secretaría de Gobernación. Durante la sesión de hoy, el presidente Ernesto Cordero notificó que el priista Raúl Cervantes le anunció el retiro de las reservas a los artículos 16 y último párrafo del artículo 27, relativo a la ratificación del Comisionado Nacional de Seguridad y del Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103762

INTOLERANCIA

- **Modifican la Ley Oaxaca, quitan artículo 43**

La Comisión de Trabajo Competitividad y Previsión Social del Congreso del Estado aprobó esta mañana modificar la llamada Ley Oaxaca que permitía el despido de los trabajadores al servicio del estado por presunta insuficiencia presupuestal, pero se termina con el derecho a heredar las plazas. Durante la sesión en la que estuvieron presentes los representantes del sindicato de burócratas por unanimidad se aprobó la modificación a la reforma de ley que propuso el diputado independiente Alejandro Oaxaca Carreón que permitía el libre despido de los trabajadores si se aducía la insuficiencia presupuestal por ello se derogó la fracción sexta del artículo 43. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103756

CAMBIO

CAMBIO

- **Desaparecerán 11 directores con Puebla Comunicaciones**

Con la fusión de la Dirección General de Comunicación Social y Puebla Tv, se contempla la desaparición de 11 direcciones consideradas como "alta burocracia", lo que generará ahorros de casi 30 mil pesos mensuales por cada una de dichas plazas, reveló Marcelo García Almaguer. En entrevista, el director general de Comunicación Social detalló que a pesar de que los tabuladores son diferentes, esta reestructuración puede generar ahorros de más de 300 mil pesos mensuales. Sin embargo, señaló que continúa trabajando en dicho proceso con la Secretaría de Administración, a cargo de José Cabalán Macari, toda vez que la Dirección de Comunicación tiene registradas actualmente alrededor de 111 plazas. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-121212-elv-desaparecer-n-11-directores-con-puebla-comunicaciones.php>

CAMBIO

- **Puebla, sexto lugar en empleo informal**

En el último trimestre del año, Puebla se posicionó como el sexto estado a nivel nacional en la informalidad laboral, al tener 72.9 por ciento de sus trabajadores sin prestaciones sociales. Lo anterior de acuerdo con la última medición del empleo informal en México que este martes presentó el INEGI. El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática define al empleo informal como "trabajo protegido en la actividad agropecuaria, el servicio doméstico remunerado de los hogares, así como los trabajadores subordinados que, aunque trabajan para unidades económicas formales, lo hacen bajo modalidades en las que se elude el registro ante la seguridad social". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-121212-luz-puebla-sexto-lugar-en-empleo-informal.php>

CAMBIO

- **Meterán en cintura a los diputados viajeros**

Para terminar con la discrecionalidad en la asignación de los viáticos para los diputados viajeros, Mario Riestra

Piña presentó una iniciativa para reformar el reglamento interior del Congreso de Puebla y poner "candados" que transparenten y justifiquen los viajes que realizan. Actualmente, los legisladores que pretenden hacer un viaje, sólo acuden con el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política y de manera verbal le solicitan los recursos, los cuales no se comprueban ni tampoco justifican la salida que realizan. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-121212-osv-meter-n-en-cintura-a-los-diputados-viajeros.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Apoya el 52% de los poblanos manifestaciones del 1 de diciembre**

52 por ciento de los habitantes de la Angelópolis que cuentan con una línea telefónica en su casa, apoya a los manifestantes que se movilizaron el pasado 1 de diciembre para protestar por la asunción del priista Enrique Peña Nieto como presidente de la República, según una encuesta realizada por el equipo de La Jornada de Oriente. El mismo ejercicio demoscópico evidencia que otro 10 por ciento de los ciudadanos respalda la inconformidad, pero no está de acuerdo con las movilizaciones. El equipo comandado por Sergio Cortés Sánchez preguntó a los encuestados: ¿por lo general, cuál es el medio que más utiliza para informarse de lo que pasa en política?. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/apoya-el-52-de-los-poblanos-manifestaciones-del-1-de-diciembre_id_17625.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Propone gobierno del estado desaparecer la Secretaría de Desarrollo Rural**

Tras dos años de castigar los programas de apoyo al campo, el gobierno del estado finalmente propuso al Congreso local la desaparición de la Secretaría de Desarrollo Rural, cuyas funciones serían asumidas por la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial. La iniciativa del Poder Ejecutivo no es clara sobre el futuro que tendrán los trabajadores adscritos a ambas dependencias, pues sólo indica que serán transferidos "los que sean necesarios". El Poder Ejecutivo presentó la propuesta a los diputados ayer dentro de un paquete de ocho iniciativas que serán discutidas este miércoles, jueves y viernes. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/propone-gobierno-del-estado-desaparecer-la-secretaria-de-desarrollo-rural_id_17626.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Congreso aprueba reforma de fiscalización; omite evitar que se filtren resultados de auditorías**

El Congreso del estado reformó la Ley de Fiscalización Superior y Rendición de Cuentas para dotar de nuevas atribuciones al titular de la Auditoría Superior del Estado (ASE), pero los diputados omitieron definir un procedimiento que evite que documentos relativos a la revisión de las cuentas públicas sean filtrados a los medios de comunicación con fines políticos. El pleno del Poder Legislativo avaló las modificaciones legales ayer en la misma sesión en la que se aprobó la cuenta pública 2010 de la ex presidente municipal de Puebla Blanca Alcalá Ruiz, cuya revisión se prolongó durante dos años. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/congreso-aprueba-reforma-de-fiscalizacion-omite-evitar-que-se-filtren-resultados-de-auditorias_id_17627.html

MILENIO

MILENIO

- **Entrega RMV vehículos y equipamiento a la SSP**

Con una inversión superior a 64 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle entregó vehículos y equipamiento a la Secretaría de Seguridad Pública, para reforzar la vigilancia a lo largo del territorio del estado a fin de garantizar la tranquilidad de los poblanos. En este evento, el Mandatario reafirmó su disposición de trabajar coordinadamente con el Gobierno del Presidente, Enrique Peña Nieto en los programas de combate a la delincuencia. Informó que en breve, acudirá a la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública que encabezará el Ejecutivo Federal en la capital del país. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb924167f>

MILENIO

- **Realizan Secretaría de Salud y HNP implantes a niños con sordera**

La Secretaría de Salud del Estado y el Hospital para el Niño Poblano, realizarán implantes a nueve niños que padecen sordera. Los implantes llamados cocleares, son para personas que padecen sordera (hipoacusia), padecimiento que en la actualidad afecta a seis de cada mil nacidos, razón por la que es importante dar una atención prioritaria para abatir la enfermedad, dio a conocer Consuelo Anaya Arce, Directora de Protección Social en Salud. Anaya Arce en representación del Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, dijo que "Gracias al trabajo que se realiza en el Sector Salud, se ha logrado cambiar la vida de los niños...". (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb9166ae2>

MILENIO

- **Refugio para víctimas costará 3.7 millones de pesos**

El primer refugio para víctimas de trata en Puebla, requiere una inversión inicial por tres millones 750 mil pesos, informó Gabriela Moreno Valle Rosas, vocal titular en el Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno (SGG). Indicó que dicho monto sólo corresponde a la construcción del inmueble y a la compra de equipo; toda vez que el predio fue donado por la administración estatal y la operación del lugar exige un presupuesto mensual por 110 mil pesos. Durante una reunión con integrantes del Club de Servicios de Puebla, señaló que las actividades altruistas realizadas en los últimos dos años. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb9117aeb>

MILENIO

- **Inaugura Enrique Agüera andador escultórico en el CCU**

Dieciocho esculturas, de los más diversos estilos, materiales y tamaños, serpentean el paso del visitante. Es el nuevo Andador Escultórico del Complejo Cultural Universitario de la BUAP que, en espacios al aire libre, reúne 18 piezas de artistas como José Lazcarro, Leonora Carrington, José Luis Cuevas, Carlos Luna, Amador Montes, Leonardo Nierman, José Bayro y Romero Britto, entre otros. El nuevo Andador Escultórico, donde el arte se vive a cada paso -reza su eslogan- es, desde hoy, "testigo fiel de esta Universidad moderna, abierta, con profunda vocación de cara a la sociedad, ejemplo de universidad pública para todos los poblanos", dijo el Rector. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb92c25ee>



E-CONSULTA

- **Reconocen a Agüera ediles y empresarios de Tehuacán**

Tras subrayar el valor que tiene el reconocimiento que este martes le otorgaron empresarios y presidentes municipales de la región de Tehuacán, el rector Enrique Agüera Ibáñez señaló que la BUAP ha obtenido diversos premios, sin embargo, "el mejor es aquél que le concede la sociedad, porque confirma que, como universidad pública que somos, estamos haciendo las cosas bien". Al agradecer la confianza en la Institución y reiterarles su compromiso de seguir trabajando hasta el último día de su gestión, aseveró: "hemos sembrado suficiente para que todo lo que se siga construyendo se consolide; si bien seguimos siendo una Universidad crítica, hoy nuestras mejores armas son el trabajo académico y la investigación". (Jairo García)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9801

E-CONSULTA

- **Dotan diputados de mayores facultades al procurador Carrancá**

Por unanimidad, los diputados locales aprobaron la transición del Sistema Penal hacia el Sistema Procesal Penal Acusatorio como lo ordena el decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación del 18 de junio de 2008, con lo que el procurador general de Justicia en la entidad gozará de mayores facultades. Pese a la importancia de la medida, ninguno de los 40 diputados que estaban presentes durante la votación de este martes tomó la palabra para explicar cuál es el alcance de la nueva Ley Orgánica de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla, con la que se acatará el mandato federal. (Claudia Lemuz)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9796

E-CONSULTA

- **Gobierno de Puebla va a fusionar Desarrollo Rural y la SSAOT**

El gobierno de Puebla buscará fusionar las secretarías de Desarrollo Rural y la de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, como parte de la estrategia de reducción de gastos operativos en la entidad. Esto lo dio a conocer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al confirmar que se encuentra bajo análisis la integración de estas dos áreas de gobierno, tal y como se hizo con la Secretaría de Administración y Finanzas y con la Dirección de Comunicación Social con Radio, Televisión y Tecnologías Digitales. (Shanik David)
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9790

E-CONSULTA

- **Ley de Trata en Puebla protegerá la identidad de las víctimas**

Los datos de víctimas de violación, trata de personas y crimen organizado y en general, de víctimas menores de edad, serán salvaguardados en Puebla. Así lo ordenó este martes el Congreso Local con la reforma a la fracción XI y la adición a la fracción XII del artículo 54 Bis del Código de Procedimientos en Materia de Defensa Social para el estado de Puebla. La iniciativa priísta obtuvo 40 votos a favor, igual que la nueva "Ley para prevenir y erradicar los delitos en materia de trata de personas y para la protección y asistencia a las víctimas de estos delitos". (Claudia Lemuz)
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9786

E-CONSULTA

- **Entregan equipo con valor de 64.5 mdp a elementos de la SSP**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó equipamiento para elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), el cual tuvo un costo de 64.5 millones de pesos. En entrevista, el titular de la SSP, Ardelio Vargas Fosado, precisó que se entregaron aproximadamente 34 patrullas, 500 chalecos antibalas y seis mil uniformes color azul a bomberos, custodios, policías y agentes. Por otro lado, dijo que ésta fue la primera vez que se invirtió en equipamiento completo para la SSP. (Diana Jiménez)
<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/entregan-equipo-con-valor-de-645-mdp-a-elementos-de-la-ssp>

E-CONSULTA

- **SNTE 23: evaluación sí, pero que sea justa**

El secretario general de la sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, rechazó que su organización sindical le tema a la evaluación a docentes, sin embargo, pidió que el proceso sea justo. Después de que el presidente de México, Enrique Peña Nieto, entregó la iniciativa de reforma constitucional en materia educativa a la Cámara de Diputados -que contempla cambios al artículo tercero constitucional, el fin de las plazas hereditarias y un sistema profesional de docentes-, el líder de la sección 23 aseguró que el SNTE seguirá participando en política en busca de mejorar la calidad de la educación en el país. (Jaime Zambrano)
<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/snte-23-evaluacion-si-pero-que-sea-justa>



PERIODICO DIGITAL

- **Buscan regular entrega de viáticos a diputados viajeros de Puebla**

Para regular los viajes de los diputados poblanos y hacer más justa y equitativa la entrega de viáticos en el Congreso del Estado, la Junta de Gobierno y Coordinación Política presentó una iniciativa para reformar el reglamento interior del legislativo. El coordinador del grupo legislativo del PAN, Mario Riestra Piña, detalló que aquellos diputados que pretendan participar en algún foro o congreso a nivel nacional o internacional deberán solicitar un permiso al máximo órgano de gobierno de la legislatura. Además deberá adjuntar la invitación de los organizadores al evento que se pretenda asistir. (Julio César Morales)
<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Construirán refugio para víctimas de trata de persona**

La Vocal Titular del Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno, Gabriela Moreno Valle Rosas, continúa gestionando recursos para reunir tres millones de pesos y construir el primer refugio que brindará atención a las víctimas de la trata de personas y este martes presentó a los integrantes de la "Asociación de Clubes de Servicio Puebla" este proyecto impulsado desde el Gobierno Estatal. De acuerdo a la esposa del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, buscan que el albergue se convierta en un referente a nivel nacional e internacional y para ello ofrecerán un modelo de vanguardia en la prevención, cuidado, atención, así como reinserción de víctimas de trata. (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **En Puebla no habrá herencia ni venta de plazas magisteriales: RMV**

En el Estado de Puebla también habrá reformas en la educación no solo para abatir el analfabetismo sino para lograr la necesaria calidad educativa, por lo que los maestros del sistema educativo poblano tendrán que ganarse una plaza de trabajo por examen de oposición. El gobernador Rafael Moreno Valle dijo que ya no habrá herencia o venta de plazas entre los maestros, por eso, el Gobierno del Estado ha enviado una iniciativa al Congreso para que esta práctica se erradique del magisterio y para los trabajadores al servicio del Estado que dejarán de heredar puestos de trabajo, ahora las plazas se ganarán por quienes tengan mejor capacidad y desempeño. (Pilar Bravo)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **RMV expone el rezago que hay en regiones de la Mixteca por falta de colaboración**

Los presidentes municipales de la región mixteca no se han querido sumar a los programas de peso a peso y a las propuestas de desarrollo municipal que el gobierno del Estado les propone, por lo que no hay avance en la región, señaló el gobernador Rafael Moreno Valle. Ejemplificó que en Acatlán de Osorio, desde que inició la administración, se propuso al Ayuntamiento la construcción de un gran hospital, para lo cual el gobierno solamente pidió un terreno a pie de carretera y el gobierno del Estado y la Secretaría de Salud haría la obra. (Pilar Bravo)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Diputados eliminan la herencia de plazas del Gobierno estatal**

Diputados integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social aprobaron reformar la Ley de Trabajadores al Servicio del Estado, eliminando la herencia de plazas y negando el despido por insuficiencia presupuestal. El líder de los burócratas se dijo satisfecho por esta decisión aunque no descartó que los trabajadores busquen inconformarse. El presidente de este grupo colegiado, Zeferino Martínez Rodríguez, dijo que tras haber escuchado los argumentos de los representantes sindicales los legisladores acordaron no facultar a la administración estatal para despedir a los empleados sindicalizados y por el contrario reubicarlos. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Burócratas amenazan con 'lluvia de amparos' contra Gobierno**

Trabajadores al servicio de los Poderes del Estado se manifestaron frente al Congreso para exigir un freno a la reforma que faculta a la administración estatal ejecutar despidos masivos sin responsabilidad alguna. Advirtieron que de aprobar esta legislación iniciará "una lluvia de amparos" para defender sus derechos. El secretario del interior del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla y Organismos Descentralizados, Marco Antonio Manzano Ramírez, afirmó que no buscan una confrontación con el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, pero defenderán los derechos de los 5 mil burócratas que laboran en la administración estatal. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Reforma educativa de Peña Nieto fue turnada a comisiones**

El Pleno de la Cámara de Diputados turnó a comisiones la iniciativa del Ejecutivo federal que reforma y adiciona diversas disposiciones del artículo tercero de la Constitución Política en materia de educación. En la reforma

educativa que se recibió en San Lázaro se anexó un tanto del documento suscrito por los representantes de los partidos políticos (PRI, PAN y PRD), en el que consta que presenciaron como testigos de honor la suscripción de esa iniciativa, ayer lunes, por parte del presidente Enrique Peña Nieto. El documento señala la necesidad de elevar a rango constitucional las disposiciones que permitirán dotar al Sistema Educativo Nacional de los elementos que impulsen su mejoramiento y aseguren la superación de los obstáculos que lo limitan. (Redacción)
<http://periodicodigital.com.mx/>



IMAGEN POBLANA

- **Puebla Comunicaciones principia la reestructuración**

A partir de este martes, Puebla Comunicaciones es ya la instancia responsable de la atención a medios de comunicación e imagen del gobierno del estado. Los diputados aprobaron la creación de este organismo bajo la figura de público descentralizado y con ello inicia una nueva reestructura gubernamental. Además de la fusión de Puebla TV con Comunicación Social, que incluye la desaparición de 11 direcciones, el gobierno morenovallista propondrá integrar en una sola las secretarías de Desarrollo Rural y la de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial e incorporar Carreteras de Cuota con la Secretaría de Infraestructura. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-comunicaciones-principia-la-reestructuracion>

IMAGEN POBLANA

- **Burócratas exigen la destitución de su "líder" sindical**

La asamblea extraordinaria terminó en gritos de rechazo y algunos para exigir la destitución de Héctor Posadas Manzano, secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Organismos Descentralizados y el Gobierno del Estado. Este martes por la tarde-noche, más de 3,000 sindicalizados estuvieron reunidos en el salón Country de San Manuel, donde el "líder" sindical leyó un resumen de la protesta que desarrollaron el mismo día por la mañana afuera del Congreso del Estado, para echar abajo las reformas al artículo 24. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/burocratas-exigen-la-destitucion-de-su-%E2%80%9Clider%E2%80%9D-sindical>

IMAGEN POBLANA

- **Afina Puebla combate a trata y atención a víctimas**

El gobierno estatal afinó su estrategia contra la trata de personas en el estado que es parte del corredor de explotación de personas con fines sexuales, pues este día fue aprobada la "Ley para Prevenir y Erradicar los Delitos en Materia de Trata de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas" y presentado el proyecto "Primer Refugio para Víctimas de Trata de Personas en Puebla" al Club Rotario en Cholula. La vocal titular del Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno, Gabriela Moreno Valle Rosas, quien desde el año pasado, con la campaña Corazón Azul. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/afina-puebla-combate-trata-y-atencion-victimas>

IMAGEN POBLANA

- **"Yo no estoy entretenido en el asunto político": Agüera**

Enrique Agüera Ibáñez rechazó que el encuentro que sostuvo con el nuevo dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, ocurriera a causa de un supuesto interés por la alcaldía. Por el contrario, afirmó que su único interés está en el descenso de recursos para la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI informó hace dos semanas, que sostuvo acercamientos con Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger Guerrero y José Chedraui Budib, quienes, señaló, han mostrado su interés por la candidatura a la presidencia municipal. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/yo-no-estoy-entretenido-en-el-asunto-politico-agueera>

IMAGEN POBLANA

- **Entrega RMV 11.2 millones a comunidades migrantes**

El gobernador Rafael Moreno valle entregó recursos por 11'289,000 pesos a pobladores de los municipios

mixtecos de Zapotitlán, Axutla, Tehuitzingo, donde la mayoría de sus habitantes perciben recursos o fueron migrantes. Los recursos provienen del Fondo de Apoyo a Migrantes 2012 y fueron entregados para la construcción de cinco obras de infraestructura y agua potable. Del total de recursos, el municipio de Tehuitzingo aportó 1.5 millones de pesos. El mandatario también destacó la apertura de una oficina en New York por parte del gobierno del estado, desde la cual serán atendidos migrantes que fueron perjudicados por el paso del huracán Sandy. Durante la gira del mandatario fueron también entregados insumos para personas con discapacidad en este municipio. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/entrega-rmv-112-millones-comunidades-migrantes>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **RMV entrega equipo a policías con inversión de 64.5mdp**

Con una inversión de 64.5 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó equipamiento para elementos de la Secretaría de Seguridad Pública. Acompañado por el titular de la dependencia, Ardelio Vargas Fosado y el General, Fernando Manzanilla Prieto, el mandatario pidió a los uniformados lealtad, disciplina y ética, pues reconoció que la ciudadanía poco a poco les ha perdido la confianza. Con esta inversión que se hizo en la compra de armamento, chalecos antibalas, parque vehicular; 25 patrullas, el mandatario local resaltó que se demuestra que se sigue invirtiendo en materia de seguridad pública, pues dijo que en su administración seguirá siendo prioridad. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47780

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Invierte RMV 11.2 mdp en comunidades con alta migración**

Como una forma de apoyar a municipios con alto índice de migración como Tehuitzingo, este día el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció una inversión de 11 millones 289 mil pesos, perteneciente al Fondo de Apoyo a Migrantes 2012, para llevar agua potable e infraestructura a esas comunidades. Realizó una gira de trabajo en la zona, junto con el secretario de Desarrollo Social y ahí se informó que se colocaron módulos de información ante el regreso masivo de connacionales a sus lugares de origen en la temporada navideña. (Isaac Jiménez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47783

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Empresarios y Presidentes Municipales de la región de Tehuacán entregan reconocimiento a Enrique Agüera.**

Tras subrayar el valor que tiene el reconocimiento que este martes le otorgaron empresarios y presidentes municipales de la región de Tehuacán, el Rector Enrique Agüera Ibáñez señaló que la BUAP ha obtenido diversos premios, sin embargo, "el mejor es aquél que le concede la sociedad, porque confirma que, como universidad pública que somos, estamos haciendo las cosas bien". Al agradecer la confianza en la Institución y reiterarles su compromiso de seguir trabajando hasta el último día de su gestión, aseveró: "hemos sembrado suficiente para que todo lo que se siga construyendo se consolide; si bien seguimos siendo una Universidad crítica, hoy nuestras mejores armas son el trabajo académico y la investigación". (redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47786

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pese a traicionar al PRI, Salomón Escorza asegura que irá por Texmelucan**

El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Edgar Salomón Escorza, se dijo seguro de poder ganar la presidencia municipal de San Martín Texmelucan por medio del método de la Consulta a la Base. Luego de que el dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo confirmará que hay municipios interesados en impulsar este sistema de elección, Salomón Escorza aseguró que el Revolucionario Institucional está preparado para poder impulsar este método, siempre y cuando haya una muy buena organización de parte de su partido. Sin embargo, aseguró que esta decisión no está en sus manos, pues dijo que se trata de una decisión del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y de la propia dirigencia en el estado. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Burócratas 'doblan' a Moreno Valle y conservan conquistas laborales**

Tras la manifestación de más de 300 burócratas, los legisladores decidieron echar para atrás la reforma al Artículo 43 de la Ley de Trabajadores del Estado de Puebla, con el cual se elimina la intensión del diputado de facilitar el despido de personal de base de las dependencias por la insuficiencia presupuestal. Tras la reunión con diputados, el secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla y Organismos Descentralizado, Héctor Posadas, calificó como un logro de la base trabajadora el eliminar uno de los dos artículos que el diputado "independiente" pretendía modificar, ya que dejaría en la incertidumbre a cientos de trabajadores del estado de Puebla. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ONLINE

- **Burócratas se rebelan contra Moreno Valle**

Ante el intento de dar facultad al gobernador Rafael Moreno Valle para eliminar plazas de trabajo discrecionalmente, el Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla y Organismos Descentralizados (STSPEPYOD) realizó una protesta en el Congreso local. El descontento generó que la Comisión del Trabajo modificara la iniciativa originalmente presentada por el diputado Alejandro Oaxaca (pero cuyo autor fue el Poder Ejecutivo) de tal forma que se respeten las bases de los burócratas. Héctor Posada, líder de los burócratas, indicó que por ninguna circunstancia se permitirá que los más de cuatro mil 300 trabajadores pierdan sus bases laborales. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34042:bur%C3%B3cratas-se-rebelan-contra-moreno-valle&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Lastiri asegura que son calumnias acusaciones de corrupción**

Tras la denuncia de corrupción en su contra en un desplegado firmado por 55 priístas y difundido en un periódico de circulación nacional, Juan Carlos Lastiri aseguró que se trata de calumnias. En medio de la polémica por el bloqueo para que no llegue a la delegación de la Sedesol en Puebla, Lastiri señaló: "Son afirmaciones burdas y calumnias que se emiten sin fundamentos, son ataques políticos que buscan afectar mi imagen; el trabajo realizado a lo largo de mi carrera ha sido apegado a la legalidad". Cabe recordar que en un desplegado publicado como inserción pagada en la sección Nacional del diario Reforma, dirigido al presidente Enrique Peña Nieto, 55 personas -encabezadas por Felipe López Bautista- acusan Juan Carlos Lastiri Quirós, de defraudarlos durante el proceso electoral local de 2010. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34043:lastiri-asegura-que-son-calumnias-acusaciones-de-corrupci%C3%B3n&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Diputado de Puebla reconoce que lo retuvieron en su viaje a Qatar**

El diputado panista, Lucio Rangel Mendoza, reconoció que por no cumplir con algunos requisitos, él y su compañero del Panal, Víctor Hugo Islas, permanecieron retenidos un par de horas en Qatar mientras las autoridades de ese país corroboraban sus acreditaciones para la Cumbre Marco del Cambio Climático de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Explicó que su participación en la cumbre fue como "oyentes" y que sí estuvieron detenidos por dos horas debido a que no llevaban la acreditación del Congreso Local. "Hubo una detención para que checaran papeles, como suele suceder..., dos horas estuvimos, porque faltaba la acreditación por parte de la delegación mexicana", reveló el legislador panista. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34084:diputado-de-puebla-reconoce-que-lo-retuvieron-en-su-viaje-a-qatar&Itemid=126

RETO DIARIO

- **Empresarios ven con buenos ojos reforma educativa federal**

El sistema educativo necesita modernizarse y con la reforma en materia de educación que propuso el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, se puede lograr, afirmó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana. Las mejoras a la educación y a la profesionalización de los docentes serán una prioridad para este gobierno y se deben ver como un avance en el país y no como una "barrera" para quienes dirigen al magisterio. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresarios-ven-con-buenos-ojos-reforma-educativa-federal&id=39368>

RETO DIARIO

- **Respalda gobierno de Puebla todas las acciones de la federación en materia de seguridad: RMV**

Con una inversión superior a 64 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle entregó vehículos y equipamiento a la Secretaría de Seguridad Pública, para reforzar la vigilancia a lo largo del territorio del estado a fin de garantizar la tranquilidad de los poblanos. En este evento, el Mandatario reafirmó su disposición de trabajar coordinadamente con el Gobierno del Presidente, Enrique Peña Nieto en los programas de combate a la delincuencia. Informó que en breve, acudirá a la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública que encabezará el Ejecutivo Federal en la capital del país. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Respalda-gobierno-de-Puebla-todas-las-acciones-de-la-federacion-en-materia-de-seguridad:-RMV&id=39365>

RETO DIARIO

- **PRD partirá de lo ganado en 2010 en negociaciones de alianzas: Cotoñeto**

En las negociaciones para hacer una alianza con otros partidos políticos, el PRD, estaría partiendo de las 42 candidaturas a presidentes municipales y 5 diputaciones locales que se obtuvieron en 2010, declaró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Eric Cotoñeto Carmona. Destacó que dependerá del Consejo Estatal del sol azteca definir si hay alianzas con el PAN, Nueva Alianza y/o Compromiso por Puebla, ya que no se realizará en la primera quincena de diciembre la Asamblea Nacional del PRD para abordar el tema. Cotoñeto Carmona, destacó que en los 150 municipios recorridos, el 50 por ciento de los perredistas están de acuerdo en repetir una alianza como la de 2010, pero el resto no quiere unir fuerzas con otros partidos políticos. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRD-partira-de-lo-ganado-en-2010-en-negociaciones-de-alianzas:-Cotoneto&id=39353>

RETO DIARIO

- **Lastiri niega acusaciones por desplegado en su contra**

El secretario de Gestión Social del CEN del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, negó todas las acusaciones en su contra que se manifestaron a través de un desplegado publicado en un periódico de circulación nacional, mismo que lo acusa de repartir formatos en los que ofrece empleo a personas en el gobierno federal. No hay que pasar por alto que el documento, firmado por 55 personas, pidió al gobierno de Enrique Peña Nieto no designar a Juan Carlos Lastiri Quirós como delegado de la Secretaría de Desarrollo Social. En entrevista telefónica, recordó que su responsabilidad como funcionario público acabó en 2010, por lo tanto, cualquier ataque hacia su persona se trata de temas políticos para desacreditarlo. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lastiri-niega-acusaciones-por-desplegado-en-su-contra&id=39352>

RETO DIARIO

- **Diputados federales y Pablo Fernández van unidos al proceso electoral 2013**

La bancada poblana de legisladores federales del Partido Revolucionario Institucional sostuvo una reunión con el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, con quien revisaron la situación electoral de cada uno de los distritos y regiones del estado. Los legisladores y el dirigente estatal del PRI acordaron tener juntas de manera periódica para trabajar en conjunto y obtener los mejores resultados en el proceso electoral de 2013. El coordinador de los diputados federales del PRI, Carlos Sánchez Romero, explicó que la bancada ha cerrado filas con Pablo Fernández del Campo para trabajar de manera coordinada, lo que permitirá ganar el mayor número de distritos y municipios el año que viene. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-federales-y-Pablo-Fernandez-van-unidos-al-proceso-electoral-2013&id=39351>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

EL UNIVERSAL

- **HSBC-México, favorito de cárteles para lavado: DEA**

La institución financiera HSBC Bank USA lavó al menos 881 millones de dólares del cártel de Sinaloa, dirigido por Joaquín, El Chapo, Guzmán, y del cártel del Valle del Norte de Colombia, y permitió que su sucursal en México se convirtiera en la institución "favorita" de las bandas criminales del narcotráfico, aseguró la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA, por si siglas en inglés). Ayer, HSBC Holdings Plc acordó pagar mil 920 millones de dólares para resolver una investigación criminal en Estados Unidos por lavado de dinero. El banco, de origen británico, admitió la falla en los controles. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40970.html>

EL UNIVERSAL

- **Ceden priístas en Senado sobre cambios a gobierno**

Con la abstención del PRI, el Senado aprobó en lo particular la reforma a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, con la cual se busca ajustar el gabinete de Enrique Peña Nieto. El proyecto llegó anoche a la Cámara de Diputados. Se espera que hoy en la sesión programada a las 11:00 horas, se turne a las Comisiones Unidas de Gobernación, que preside el PRI, y de Seguridad Pública, que encabeza el PAN. Esta última se declaró en sesión permanente a la espera de que le turnen la minuta. (Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40971.html>

EL UNIVERSAL

- **Cepal: crece México 3.8% en 2012; Inegi: la informalidad, de 60%**

La economía de México habría crecido 3.8% este año, informó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). "En 2012 el PIB de México creció 3.8%, ligeramente menos que en 2011 (3.9%), como resultado de una baja de la demanda externa, casi totalmente compensada por la expansión de la demanda interna, en particular, de la inversión". Al presentar el balance preliminar de las economías de América Latina y el Caribe 2012, dijo que el nuevo gobierno enfrenta el reto de dinamizar el crecimiento. Añadió que las reformas en diversos ámbitos, incluido el fiscal, el energético y el aparato de gobierno estarán dentro de sus prioridades. (José Manuel Artega)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40972.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Se derrumbó la ley Oaxaca

En la primera plana del lunes, **Intolerancia Diario** tituló a ocho columnas: "Atentado morenovallista en contra de burócratas". Esta nota, firmada por el reportero Jorge Castillo, dejó al descubierto el proyecto para despedir de manera masiva a trabajadores de base, a través de una nueva ley que justificaba los despidos por una simple afectación o insuficiencia del presupuesto estatal.

Fue evidente que la publicación provocó la indignación de un número considerable de trabajadores, quienes presionaron a su sindicato para que los defendiera de este proyecto de ley que atentaba contra sus derechos laborales. Así fue como la rebelión de los trabajadores del gobierno del estado provocó que el mismo lunes iniciara una movilización, que fue titulada por **Intolerancia Diario** en su edición del martes de la siguiente manera: "Rebelión de burócratas; amagan con ir a huelga".

De no presentarse esta reacción, la ley hubiera sido aprobada en fast track, tal y como lo han hecho los obedientes diputados cuando reciben línea de la Casona de los Fuertes. Iniciada la rebelión, el líder Héctor

Posadas no tuvo más remedio que encabezar las movilizaciones, mismas que fijaron una clara postura que decía: "Ni un paso atrás. Evidentemente, la ira justificada de los trabajadores fue la que obligó al sindicato a recuperar su esencia, para pelear por un derecho ganado a pulso".

Esta rebelión provocó que en el Congreso del estado los diputados dieran marcha atrás cancelando los artículos que contemplaban los despidos masivos a trabajadores de base, pese a la supuesta inamovilidad que les garantizaba este derecho adquirido. Hay que reconocer al diputado Gerardo Mejía, quien encabezó la postura de desaparecer el artículo en cuestión, oponiéndose a la postura de Alejandro Oaxaca, quien evidentemente obedecía los intereses de Casa Puebla.

Con una cara de pocos amigos, el diputado Alejandro Oaxaca vio cómo se derrumbó el proyecto de ley que presentó para su aprobación ante el Congreso del estado.

El de ayer fue un triunfo contundente de los trabajadores del gobierno del estado, quienes valientemente defendieron este derecho haciendo válido el dicho que reza: "el valiente vive, hasta que el cobarde quiere". Ojalá y fueran más los poblanos dispuestos a manifestarse en contra de todos los abusos de los que son víctimas de los excesos y los abusos del grupo en el poder.

El prietito en el arroz

Lamentablemente, este triunfo del movimiento laboral se ve empañado por la absurda postura de defender un añejo beneficio sindical que concede a los trabajadores el derecho a heredar las plazas a sus familiares.

Así como sostengo que las bases de los trabajadores son beneficios que garantizan una estabilidad familiar y social, también es cierto que no se puede defender esa canonjía de poder al heredar las plazas. Si las bases laborales son derechos legítimos, el sindicato y los propios burócratas no tienen un argumento sólido para defender esa absurda potestad hereditaria.

Heredar las plazas implica un retroceso y atenta contra la competencia y la profesionalización de la burocracia estatal. Incluso, es parte de la reforma educativa promovida por Enrique Peña Nieto en contra del cacicazgo de Elba Esther Gordillo en el SNTE donde también se heredaban las plazas.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1856>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Los primeros acuerdos en el PAN

Aunque aún falta por definir quién será el candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla para 2013, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el panismo poblaro llegaron a sus primeros acuerdos.

Esto se refiere a la repartición de los siete distritos en los cuales fue dividida Puebla capital, luego de la redistribución que efectuaron los empleados del gobernador en el IEE y en el Congreso local. De esta forma, el panismo poblaro acordó con el gobernador que tres distritos serían para quien escogiera primero y los cuatro restantes para quien eligiera en segundo lugar.

La repartición quedó de la siguiente forma: Los distritos 10, 11 y 12 con cabecera en esta ciudad serán para los candidatos que designe el Partido Acción Nacional y principalmente el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien lleva mano en estas demarcaciones. Es casi un hecho que los aspirantes que apoyará el edil capitalino serán la actual funcionaria municipal Carolina Beauregard, quien fue bajada el año pasado de último momento de la candidatura a la diputación federal por el distrito 11 de Puebla capital y el otro palomeado podría ser el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana.

En manos del gobernador quedará designar candidatos para los distritos 13, 14, 15 y 16 de esta ciudad; este último el único que puede ganar —de acuerdo a diversos sondeos realizados— el PRI. Entre los nombres que se manejan dentro de la probable lista del gobernador anote los nombres de Mario Rincón, quien —según me cuentan— habría tenido un problema de salud el pasado fin de semana; la contralora Patricia Leal Islas, que fue candidata suplente al Senado de la República; el gran perdedor de la contienda por la alcaldía y un nombre más que aún está por resolverse.

Felices y contentos, los panistas pactaron antes de la llegada de la Navidad y regresarán con nuevos bríos el próximo año y será hasta después del segundo informe del gobernador Moreno Valle cuando se sienten a concretar el método para elegir al candidato a la alcaldía, aunque el gobernador no quiere por ningún motivo una contienda interna y menos luego de que no le favoreció para nada el refrendo llevado a cabo en este año. El compromiso es revisar encuestas después del informe y revisar para llegar a un acuerdo.

Manzanilla reafirma su panismo

El secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, acudió ayer a las instalaciones del Comité Municipal del PAN para realizar su refrendo como militante de Acción Nacional.

Manzanilla es el único de los tres aspirantes dentro del morenovallismo que ha realizado un trabajo sólido al interior del partido por el cual busca ser postulado como candidato a la alcaldía. Y resaltó que es el único

porque sin ser un requisito fundamental, es el único que tiene las puertas abiertas dentro del albiazul y sobre todo que puede interactuar con los señores de la derecha poblana.

El secretario de Gobierno no ha tenido problema para transitar al interior del albiazul, pese a que el favorito del panismo tradicional es el presidente del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez; no obstante, el trabajo de Manzanilla ha sido importante e incluso valorado. Mientras se acerca el tiempo de las definiciones, el secretario general de Gobierno continúa haciendo su trabajo y a nadie le debe extrañar que aún cuando se dice que no es el favorito del gobernador puede ser de los que llegue a la final, o incluso ser el ganador de la contienda por los números que tiene y porque —reitero— es el único que entra con el panismo tradicional.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1855>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Quando el río suena...

El lector estará enterado que el territorio poblano ha sido blanco de cuantiosos y violentos asaltos desde que iniciaron las operaciones comerciales más importantes del año, desde el 15 de diciembre, amén de las ejecuciones y las desapariciones que se han registrado y que dejan a las corporaciones policiacas mal paradas ante los ojos de la sociedad.

También hemos abordado los conflictos que vive el personal de la Policía Ministerial del Estado (PME), desde sus carencias hasta de los abusos que son objeto.

En esta ocasión les presentó una carta emanada de la Quinta Comandancia, donde la queja contra su comandante señala irregularidades que aquí mismo se han comentado y que han carecido de la atención debida.

El correo de los muertos

"Vaya que en verdad en su columna se atreven a mencionar algunas cuestiones que suceden en la QUINTA COMANDANCIA, la ESPECIALIZADA DE ROBOS Y ASALTOS, si nos ponemos analizar el nombre y responsabilidad de dicha comandancia dedujimos que se trata de una de las principales y más importantes de la capital, pues entonces señor director de la Ministerial, nos preguntamos por qué no toma cartas en el asunto y pone a cargo a quien en verdad realice el trabajo con responsabilidad y efectividad.

"No puede ser que como titular de dicha comandancia esté un Comandante incompetente, ineficaz e inepto, sin el conocimiento y responsabilidad de realizar un buen trabajo, en este tipo de situaciones se puede ver EL NEPOTISMO y ustedes díganme si eso no significa un acto de CORRUPCIÓN, entonces señores directivos: ¿no que están combatiendo la corrupción? pues con esto se contradicen.

"Ya actúen y resuelvan, no pueden seguir ese tipo de acciones que por el hecho de que este comandante compre a nuestro director e inspector, tenga la ciudadanía que sufrir las consecuencias de los altos índices de delincuencia que este sujeto ni de chiste tiene la capacidad de resolver, no tiene ni la más remota idea de cómo liderar a un grupo de policías, no motiva ni especifica tareas de acción para resolver los delitos que se van presentando día con día, aparte que desanima con los tratos y humillaciones que nos hace al personal.

"De esta manera cómo pretende el SEÑOR DIRECTOR que los suscritos respondamos y trabajemos definitivamente. Si las cosas siguen igual no daremos resultados ya basta de ese trato indigno, somos policías con la camiseta muy bien puesta pero sin ganas de dar resultados, antes de que tomara el cargo este comandante se tenía bien establecida una estrategia de trabajo, encomendada a cada uno de nosotros con las habilidades de cada grupo, pero este señor vino a cambiar todo y a sobajar y humillar a cada uno, preocupándose únicamente por el hecho de que se saque para las rentas y cumplamos con darle su mochada, en lugar de preocuparse por dar cumplimiento al trabajo y darle seguimiento a los robos de relevancia.

"Únicamente se preocupa en cuidarnos los bolsillos para así el poder cumplir los caprichos del señor director, porque así lo dice y expresa a cada uno de nosotros literalmente: 'YO TENGO COMPROMISOS CON EL PATRÓN Y TENGO QUE DARLE SU RENTA, ASI QUE AL QUE DESCUBRA QUE ME PICA LOS OJOS NO LO VOY A PROTEGER Y YO MISMO LO PONGO A DISPOSICIÓN DEL ALBORES'.

"Cada palabra expresada en esta carta está llena de realidad y para realizarla nos hemos juntado todos los que conformamos la quinta comandancia. Ahora ya no se puede trabajar como debe de ser estamos seguros todos nosotros que como efectividad sin duda alguna era el anterior comandante a éste, al que nos consta señores que vilmente lo tumbaron. Ese tipo de comandantes son los que hacen falta en esta corporación no la basura que queda, los viejos comandantes que sobreviven por las palancas que tienen. Esperamos que en verdad haya una solución de lo contrario mandaremos oficios a quién corresponda con la denuncia legal necesaria, haciendo de conocimiento cada una de las violaciones legales a la comunidad y los actos de corrupción."

Hasta aquí la carta.

Narcotienda en La Libertad

Funciona como un Oxxo las 24 horas del día. Se ubica en 7 Norte 1001 de la junta auxiliar La Libertad; la atiende Norberto Sánchez Romero.

“Señor periodista, la dirección que le enviamos es donde todas las noches llega gente en vehículos de modelo reciente, donde se reúnen viciosos.

“Ya lo reportamos a Seguridad Pública del Estado y no nos hacen caso, lo mismo pasa en la Municipal; no tenemos miedo, es indignación.

“Si las autoridades no nos ayudan, nosotros vamos a prenderle fuego a esa casa, con quien se encuentre dentro.”

Tintero policiaco

Por falta de espacio no le narré los conflictos de seguridad que se viven en Esperanza ni la borrachera del comandante de la Novena el viernes pasado, ya que así como estaba se puso a revisar vehículos.

Será para la próxima entrega.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1854>

CAMBIO

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La rebelión de los burócratas

Desde que este reportero vive en Puebla, nunca había visto una abierta rebelión de la burocracia estatal, como está ocurriendo ahora.

Fuimos testigos de la formación del sindicato, en tiempos del gobernador Aarón Merino Fernández, y de la primera entrega del aguinaldo a la burocracia estatal, por cierto que don Ramón Díaz Ordaz, padre del entonces Presidente de la República, cuando pasó frente a nosotros en el Congreso del estado, sostenido de ambos brazos por los diputados José Octavio Ferrer Guzmán y Jorge Rubén Huerta, lo escuchamos decir: “ya nos lo había ofrecido el general Ávila Camacho (Rafael) pero no nos lo cumplió”. El viejito iba emocionado y fue el primer empleado del Congreso que recibió su sobre.

En varios gobiernos estatales, la burocracia ha mostrado su descontento pero nunca amenazado con huelga, paros o cosas por el estilo.

En los tiempos de Nava Castillo, el descontento por el trato que recibían de algunos funcionarios era muy notorio, pero entonces no había sindicato, ni una organización que pudiera defenderlos.

Lo que está pasando actualmente es producto de la situación nacional y mundial. Los empleos escasean en todas partes y los trabajadores temen perder el suyo, lo que condenaría a sus familias a la estrechez económica, es decir, a la pobreza, pues la mayor parte de ellos viven de sus sueldos.

Dos son los puntos que no aceptan de las reformas propuestas por el diputado Alejandro Oaxaca Carreón: el que se les anule una conquista que lograron hace ya mucho tiempo, de heredar su plaza a un hijo o al familiar que ellos designen y el que tengan siempre la amenaza de perder el empleo, si la dependencia en la que prestan sus servicios ve reducido su presupuesto o se hacen reformas que fusionen a algunas de ellas, sin derecho a ser indemnizados.

El descontento llevó al Partido Revolucionario Institucional, a movilizarse en apoyo de los trabajadores.

La secretaria general del Comité Estatal del PRI, Silvia Elena del Valle, informó que los diputados priistas y el comité estatal del partido tomaron la decisión de oponerse a las reformas propuestas para la Ley de los Servidores Públicos y defender en forma permanente los derechos de los trabajadores del gobierno estatal.

Ayer mismo se terminó aparentemente con el problema, pues la sensibilidad de algunos políticos logró que se diera marcha atrás y que los trabajadores, 300 ya se habían apostado frente al palacio legislativo, regresaran tranquilos a sus trabajos, con la seguridad de que no habría cambios que los perjudicaran.

Un personaje muy popular en Puebla en los 60 y 70, el profesor Esteban González Mejía, más conocido como “El Pachón”, que era director de la secundaria nocturna Flores Magón, decía que “un político desocupado era más peligroso que un guerrillero, con todo y su metralleta”. Los despidos de burócratas pueden ser también sumamente peligrosos: en el gobierno de Mario Marín, al inicio de su periodo, el ahora diputado Javier López Zavala, entonces secretario de Gobernación, ordenó el despido de muchos empleados de diversas dependencias, más de 2 mil, pues desde que se inició el problema de la periodista Lydia Cacho, participaron activamente en las manifestaciones de protesta contra el gobierno estatal, aunque no tuvieran ni la menor idea de quién era la señora Cacho.

El desprestigio del gobierno anterior no se debió a la detención de la periodista que era totalmente desconocida en Puebla, sino al descontento que se había sembrado por el despido masivo de trabajadores del gobierno

estatal. Es cosa de sensibilidad social, nada más.

Empleo, seguridad y educación

Para el dirigente estatal de la Federación de Trabajadores de Puebla, CTM, Leobardo Soto, el nuevo gobierno federal priista que encabeza Enrique Peña Nieto, tiene que atender en forma prioritaria, tres grandes problemas del país: creación de empleos, seguridad y educación.

La situación que dejó el gobierno panista de Felipe Calderón, es verdaderamente dramática en los tres renglones mencionados.

No se crearon durante su gobierno los empleos suficientes para atender las necesidades de la población y es más, muchos empleos se perdieron.

Esto provocó un incremento de la pobreza y el aumento de la llamada "economía informal". Respecto a la seguridad, todos sabemos que 19 estados del país, más de la mitad del total tienen graves problemas de inseguridad y que hay necesidad de combatir la delincuencia, pero con una nueva estrategia, más efectiva y menos dañina para la población civil. El gobierno de Peña Nieto, dice Leobardo Soto, ya está tomando medidas al respecto.

Finalmente, en el renglón educativo acaba de dar a conocer su proyecto, que ha sido bien acogido por los diversos sectores de la sociedad y que seguramente empezará a dar frutos en el corto y mediano plazo.

Hay otros problemas, dijo el dirigente cetemista, pero los básicos, los que exigen una atención urgente, son esos tres.

Las divisiones dentro del PRI

El desplegado publicado en el diario capitalino *Reforma* en contra del político poblano Juan Carlos Lastiri Quirós, el pasado lunes y la contestación que este hizo en la edición de ayer martes en el mismo diario, pone en evidencia los graves problemas internos que confronta el partido tricolor.

Desde hace tiempo dijimos en este espacio que el PRI mostraba una tendencia a dividirse en grupúsculos, tipo PRD, lo que lo convertiría en un partido bastante vulnerable.

El PRD ha tenido la característica de confrontar casi desde su fundación una gravísima división interna entre los grupos, corrientes o tribus, que le han impedido crecer, realizar trabajos destinados a fortalecer su escasa estructura y su pésima organización.

Los priistas saben de los graves riesgos que una división interna, les hace correr. Sin embargo, esos grupos de interés ya están tan confrontados que ni la posibilidad de perder elecciones los han hecho considerar un pacto de unidad.

El nuevo dirigente del PRI en Puebla, Pablo Fernández del Campo, tiene un enorme reto: lograr la unidad entre grupos que se niegan a unirse, ni siquiera ante la posibilidad de perder elecciones.

Notas breves: el secretario de Educación de Puebla, don Luis Maldonado Venegas, que esperaba poder ocupar un buen puesto dentro de la estructura de la dependencia federal encargada de la educación, parece que ya no lo logró. Ya fueron designados los funcionarios de segundo y tercer nivel y su nombre no aparece.....La nueva división surgida en el seno del PRD nacional ha obligado a la dirigencia a posponer la reunión del Consejo Nacional programada para los últimos días de esta semana.....Domingo Juárez Pedraza, secretario de organización de la Liga de Comunidades Agrarias y aspirante a la presidencia de dicha organización, denunció ayer al delegado nacional cenecista Reginaldo Rivera, de pretender imponer su voluntad sin consenso de los aspirantes y de los dirigentes regionales. Dice que su intención es imponer como presidente de la Liga en Puebla al diputado federal Jesús Morales Flores o al exdiputado Alberto Jiménez Merino, algo poco creíble, pues ambos tienen mejores posiciones a nivel nacional, como para venir a meterse en la grilla poblana.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/diciembre/colum-pulso-121212.php>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Negocio millonario**

***Cambios y bajas**

Equipo endeble. La fuente inagotable de fondos financieros disponibles en el Consejo Estatal de Seguridad Pública, obtenidos del gobierno federal, son aprovechados al máximo por los privilegiados que asumen el cargo. A principio del presente sexenio, Mauricio Tornero, amigo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, fue el afortunado. Ahora Mario Alberto Rincón Gallardo, que además es subsecretario de asuntos políticos de gobernación es el bienaventurado.

Existen diversas maneras de explotación del atractivo yacimiento, pero el más seguro y efectivo sin duda está

en la adquisición de equipo para el personal de seguridad. Al mismo tiempo de obtener jugosas ganancias, se reciben dádivas de los proveedores beneficiados. Y si se pacta con empresas fuera de Puebla, mejor porque es más seguro y difícil de rastrear.

Entre los múltiples negocios que se realizan en el Consejo Estatal de Seguridad Pública, uno millonario se cocina a fuego lento para que proporcione recursos suficientes que permitan pasar una feliz y placentera navidad. Se trata de la "maquillada" compra de 500 chalecos antibalas para igual número de elementos policiacos. Los primeros 150 ya fueron proporcionados a policías estatales, restan por entregar 350.

Nada tendría de particular proveer de equipo a quienes se encargan de la seguridad en Puebla, por el contrario sería plausible si no se obtuviera beneficio propio. Resulta que cada chaleco fue adquirido en poco más de mil pesos, pero el costo en la factura por unidad revela la cantidad de 15 mil pesos, lo que da un total de 7 millones 500 mil pesos, cuando en realidad se pagaron un poco más de 700 mil pesos.

La facturación del Consejo Estatal de Seguridad Pública por la compra de los 500 chalecos fue de 7 millones y medio pesos, cuando el costo real ni siquiera llega al millón de pesos. La responsable de las adquisiciones es Beatriz Pérez, gente de toda la confianza del responsable del despacho Mario Rincón. Aunque en la práctica quien dispone y descompone en las instalaciones de la 31 poniente y bulevar Atlixco, es Guadalupe Álvarez, secretaria particular del responsable del CESP.

Por supuesto debido al costo del equipo, la calidad del material con el que fueron elaborados no garantiza que sirvan para la debida protección de los policías en un enfrentamiento a balazos. Al frente cuentan con una placa metálica insuficiente para repeler los proyectiles de armas de fuego. La parte trasera esta menos protegida lo mismo que los costados. Guardianes revelaron a La Entrega que se sienten inseguros con el equipo proporcionado por el CESP en el desempeño de sus funciones y sobre todo en los operativos peligrosos, donde salen a relucir armas de fuego.

A marchas forzadas la empresa de la capital del país a la que se le adjudicó el contrato para proveer de chalecos antibalas, porque la entrega de los restantes 350, está programada para el 11 de enero del próximo año. También se prepara proporcionar de uniformes completos para policías, lo que abrirá la posibilidad de otro negociazo.

Los 7 millones y medio de pesos aproximadamente que dejará la "Operación Chaleco" en el Consejo Estatal de Seguridad Pública, sin duda alcanzará para proveedores, compradores y todos los inmiscuidos en el negocio. Sobrará capital hasta para financiar una posible campaña a diputado local.

Reporte del Informante

Gobierno indeciso. Con el mes de diciembre llega el fin de año acompañado de los inminentes cambios y bajas obligadas en el gabinete del gobierno morenovallista. La salida de Sergio Ramírez Robles de comunicación social se selló el mismo día que tuvo la pésima ocurrencia de aconsejar a Rafael Moreno Valle Rosas de presentar denuncias contra periodistas. Pero si alguien cree que con la llegada de Marcelo García, será diferente se equivoca por el contrario está en contra de los reporteros poblanos y con la misma política de su antecesor.

Otro secretario que se encuentra en la tablita es Bernardo Huerta, titular del transporte, quien aparte de que los transportistas no lo soportan ni toman en cuenta, es tratado como un cero a la izquierda por parte del ejecutivo estatal. Eso ha propiciado roces con su pareja sentimental la también secretaria pero de la contraloría, Patricia Leal, que ha tenido diferencias con su súper amigo el gobernador por la defensa que hace de Huerta Couttolenc.

Un asunto más que se les atravesó de última hora por la revelación de La Entrega es el nombramiento en el Medio Ambiente del subsecretario Carlos Morales Páez, que ya estaba en el escritorio de Fernando Manzanilla. A pesar de que la negociación estaba cocinada, el propio secretario de gobernación y cuñado del gobernador, propuso a un amigo suyo por supuesto del Distrito Federal, por lo que se analiza la posibilidad.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-12/la-entrega>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Lucha de fuerzas en alianza del PAN-PRD**

***Lastiri reúne simpatizantes, pero en contra**

Algo ya debe de saber Eric Cotoñeto Carmona, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática, en relación a formar alianza para 2013.

Ayer dijo que con cualquier otro instituto político que no sea el PRI, están dispuestos a una coalición.

No pone ninguna traba al PAN.

Tampoco a Movimiento Ciudadano.

Incluso al mismo PT

Sin embargo, la pregunta obligada:

¿Si el PAN ya tiene a un empresario candidato, lo van a aceptar?

Se trata de Francisco Rodríguez.

Lo que dice Cotoñeto es que puede haber una confrontación en una coalición del PRD-PAN.

Y es que por una parte, estarían los empresarios.

Por el otro, los perfiles perredistas.

No hay que olvidar que son cuatro:

Antonio Kuri Alam, Antonio Gali, Germán Molina y René Meza Cabrera.

Sin duda alguna, va a ser muy difícil que llegaran a ponerse de acuerdo sobre a quién apoyar como candidato de una coalición a la presidencia municipal de Puebla.

Porque si los panistas, los duros, los conservadores, ya destaparon a su candidato en dicho empresario, es normal que empiece a recibir muestras de adhesión de las cámaras.

Luego entonces, cuando el PRD vaya a proponer al suyo, qué va a pasar.

Lo que el diputado local del PRD no puede ocultar, es su relación con el huésped de Casa Puebla.

Una muestra.

Mientras en otros estados del país, los comités estatales del PRD con visto bueno de su dirigencia nacional están valorando ir en alianza con el PRI; en Puebla, Eric Cotoñeto dice que no.

Su argumento es que como en 2010 fueron en coalición para ganarle al PRI la gubernatura, como se vería ahora que el PRD fuera con el Revolucionario Institucional.

Total, que lo más seguro es que vaya a haber nubarrones en este intento de ir juntos PAN y PRD.

La candidatura por Puebla es lo que más va a estar en pleito.

No hay que olvidar a los delfines del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

No van a querer perder lo que han avanzado.

Interesante, sin duda alguna.

Por cierto, las llamadas tribus del perredismo al no ponerse de acuerdo, provocaron que se suspendiera su Congreso Nacional programado para este mes.

Lo posponen hasta febrero de 2013.

Tenían que ser ellos.

PROBLEMAS EN EL PRI

El ex dirigente estatal del Revolucionario Institucional, Juan Carlos Lastiri Quirós, sin duda alguna se ha de haber levantado con la noticia de que apareció a nivel nacional en el periódico Reforma.

Pero al encontrarse, cuál fue su sorpresa, que efectivamente había un desplegado que se refería a él, pero en su contra.

Un grupo de priístas hicieron saber su inconformidad de que Lastiri Quirós vaya a ser nombrado delegado federal en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social.

Eso quiere decir que no logró tener buenos amigos.

Sin embargo, esto no debe afectar al interior de este partido.

A ello se refirió ayer el nuevo delegado presidente del CDE del PRI, Pablo Fernández del Campo.

Solo hay que interpretar sus palabras:

"Estamos muy ocupados en los temas de casa como para distraernos en otro tipo de versiones".

En situaciones personales, claro que Lastiri tiene que salir a defenderse, no su partido.

Pero lo único que ha dicho es: "sin comentarios".

De seguro que ayer se encontraron Pablo y Juan Carlos en el Consejo Político Nacional en la ciudad de México, programado por la tarde.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-12/mirador>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

La alcaldía para El Yunque; el Congreso para el góber

Un escenario que empieza a configurarse en el entorno de la definición del candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla se encuentra en un pacto de corto alcance para El Yunque y de largo plazo para el gobernador Rafael Moreno Valle.

En otras palabras, que la postulación a la alcaldía quedará en manos de El Yunque y las posiciones para el Congreso del Estado responderán a los intereses del gobernador.

El re alineamiento de fuerzas yunquistas en torno a la figura de Francisco Rodríguez Álvarez es una señal

encaminada a tal propósito y manda el mensaje de una resolución en la disputa político-familiar con Pablo Rodríguez Regordosa.

¿Es factible una negociación de tales características?

La respuesta es sí en el sentido de que el gobernador arrancó su proyecto nacional por la candidatura panista para el 2018. En el ámbito blanquiazul del país opera en 19 estados de la República, por la vía de Jorge Manzanera y un equipo formal.

Sin embargo, requiere dos movimientos más para empezar a cerrar la pinza: un operador directo, suyo, cercano, que se encargue de las relaciones morenovallistas con grupos de poder ajenos al PAN y un Congreso del Estado que valide sus cuentas públicas y no se deteriore desde Puebla su imagen en el país.

La única forma de asumir el liderazgo que pretende ante un PAN huérfano tras perder la presidencia de la República es pactar con gobernadores panistas como Marcos Alberto Covarrubias de Baja California Sur; Miguel Márquez de Guanajuato; Guillermo Padrés de Sonora; y Malova de Sinaloa, con quienes formaría un bloque para cubrir los vacíos dejados por el calderonismo.

Para tal propósito hay un elemento básico: la confianza.

Y aquí Moreno Valle necesita ganar las elecciones intermedias del 2013 en su estado en una negociación conjunta con el grupo dominante que no es otro más que El Yunque. Imponer candidato puede generar una contracampaña que echaría por la borda una estrategia de largo alcance.

El Yunque se sumaría a ganar todo el estado si mantiene su posición en la alcaldía de Puebla, como fuente natural en la generación de empleos para los suyos ante la osteoporosis política que representa para el panismo la pérdida del gobierno federal.

Los morenovallistas deben asumir que en política: lo prescindible es sacrificable.

Ésta y no otra ha sido la tónica de su jefe: Rafael Moreno Valle.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9552&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Elba Esther-EPN: teatro de sombras

Imposible no tomar en cuenta, en el contexto actual y cuando todos aseguran que la cruzada del presidente Peña Nieto en contra de Elba Esther Gordillo es real y llegará a sus últimas consecuencias, las líneas publicadas ayer en el periódico 24 horas que dirige Raymundo Riva Palacio.

En la nota firmada por Mariana Maldonado y Gabriela Rivera, titulada "Plancha Peña Nieto la reforma con Elba", destacan las siguientes líneas:

"El presidente Enrique Peña Nieto se reunió el viernes pasado durante cuatro horas con Elba Esther Gordillo. En ese encuentro, la dirigente del magisterio respaldó la iniciativa de reforma educativa presentada ayer".

"Fuentes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) confirmaron la reunión de "camaradería" con el Ejecutivo; incluso mencionaron que originalmente la entrevista se había planeado para el jueves 29 de noviembre, un día antes del anuncio del gabinete del nuevo gobierno".

"El encuentro del viernes pasado fue ratificado por familiares de la lideresa, aunque éstos dijeron desconocer la temática de la entrevista. En ésta ambos acordaron que la dirigente mantendrá el control del sindicato, dejando al Estado la rectoría de la educación".

"De acuerdo con las fuentes consultadas, parte del contenido de la reforma planteada está incluido dentro de los resolutivos del VI Congreso Nacional Extraordinario del SNTE, celebrado en Quintana Roo, en octubre pasado, y donde la maestra fue ratificada al frente del organismo sindical".

"Este lunes, en entrevista con el programa de televisión Primer Café, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, declaró que no hubo sorpresas para la maestra, quien ya conocía el contenido de la reforma".

Si bien lo anterior no puede ser considerado como definitivo en términos de lo que será la relación Peña-Gordillo en los próximos seis años, ni mucho menos para predecir el futuro de la maestra como ama y señora del sindicato docente, en el análisis cortoplacista se fortalece la hipótesis del desmarque acordado entre el presidente y uno de los personajes que más afectaron su imagen en la más reciente campaña.

Como le comentaba en la entrega del pasado lunes, tal parece que Peña intenta "lavarse la cara" con Elba Esther.

Maestro en el manejo de medios y en las probadas tácticas de influencia en la opinión de las mayorías, el presidente ensayó algo similar en términos de su relación con las televisoras nacionales, otro lastre que arrastró en la contienda de julio.

Con bombo y platillo, en el primer día de su gobierno, anunció un par de medidas que en teoría afectarían a las dos cadenas más importantes: la licitación en el corto plazo de dos cadenas de televisión abierta que permitan la libre competencia y aumentar las opciones para los potenciales televidentes nacionales y la obligación de

ofrecer de manera gratuita las señales de sus canales a los operadores del servicio de paga.

Ambas medidas generaron el aplauso general inmediato.

Muy poco duró el gusto.

Según Jenaro Villamil, uno de los reporteros mejor informados en el tema de medios, en menos de 24 horas Televisa y TV Azteca lograron una modificación sustancial a las promesas originales anunciadas por el presidente:

"Por medio de algunos legisladores del PRI y del Partido Verde, así como de asesores de Televisa, los dueños del duopolio presionaron para que en el texto del "Compromiso 43" se modificara la frase relativa a la gratuidad de las señales de televisión abierta."

Así pues, en lugar de estar obligadas a ofrecer sus señales sin costo, ahora tendrán que hacerlo, convenientemente, "de manera no discriminatoria y a precios competitivos".

En Puebla, también se ha recurrido con insistencia a la política entendida como el arte de la simulación.

Ejemplo contundente es la famosa cruzada "antimarquista" emprendida por el gobernador Moreno Valle al principio de su administración.

Su ambicioso saldo: un ex funcionario en la cárcel, que no era ni siquiera del cerrado núcleo de Marín Torres y que para él resultaba absolutamente prescindible.

Mientras, los más cercanos, quienes tuvieron una influencia real en todas y cada una de las decisiones importantes que se tomaron en el anterior sexenio, gozan de absoluta libertad y de cabal salud política.

¿Simulación pura?

Política real, dirían algunos.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9553&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El PRI y su Hambre de Triunfos en el 2013

El discurso del nuevo presidente del CEN del PRI, César Camacho, tiene dedicatoria para el 2013.

Cobijado por los mexiquenses que son mayoría en el Gobierno Federal, Camacho tiene todo para buscar triunfos en las elecciones locales del año próximo.

En ese sentido, parece ser muy claro, buscará a los candidatos mejor posicionados.

Aquéllos que tengan sobre todo buenos números.

Los que más allá de la amistad con el Poder ofrezcan la posibilidad real de triunfo.

Si Camacho quiere estrenarse con victorias contundentes tendrá que hacer cambios en las estructuras de su partido.

Y más: en las dirigencias estatales.

El caso Puebla es elocuente: Pablo Fernández del Campo lleva ya un mes al frente del partidazo y no se nota su llegada. Nada ha cambiado entre sus diputados locales, quienes siguen votando como se les pega su regalada gana pese a las advertencias que parecen plegarias.

En pocas palabras: la línea entre los priistas poblanos simplemente no funciona.

Está cortada. Está plagada de ruidos.

Con ese PRI no irán muy lejos.

El discurso de Camacho va por otro lado y evidencia una prisa extraordinaria por empezar a tener triunfos.

El problema es que su dirigente estatal es un experto en las derrotas.

Las suyas propias. Y así no se ganan, jamás, las elecciones.

El "Mitzy" Siembra el Terror en el Consejo Estatal de Seguridad Pública. Don Ignacio de la Torre nos da noticia sobre algunos personajes más que interesantes.

vea el lector:

"Apoyado en su único mérito de ser el ahijado predilecto en este momento del Notario y próximo miembro del gabinetazo estatal Carlos Alberto Julián y Nácer, el abogado Julio Méndez, conocido en los bajos mundos de la farándula como "El Mitzy" se ha convertido en el terror del Consejo Estatal de Seguridad Pública en el estado, en donde es el responsable de la limpia de "marinistas" en dicho organismo.

"Lo malo de todo esto es que carece de autoridad moral para este propósito, pues aunque labora y cobra 35 mil pesos mensuales como Director Jurídico del Consejo de Seguridad Pública, Julio Méndez tampoco ha dejado de ir a cobrar cada quincena su salario de 40 mil pesotes mensuales a una oficina pública, en donde tiene meses que no se aparece. "Esto ha generado mucha indignación por parte de los trabajadores de la dependencia, pues mientras decenas de empleados han sido literalmente sacrificados y despedidos de su trabajo, cuyos salarios

oscilaban entre los \$ 6,000.00 y los 12,000 pesos mensuales, existen personas que ganan su peso en oro, como si trabajaran.

"Pero el caso de "El Mitzzy" no es el único. También está Andrea Enríquez alias "La Olivia", de quien se tienen negros registros de anteriores trabajos e incluso tuvo que ser despedida por Rómulo Arredondo Contreras de la SCT, ante el cúmulo de desfalcos que se generaron cuando se desempeñó como administrativa del área, "Otra joyita es Adriana Vassev, alias "La Tesorito", quien tuvo un paso gris por el poder judicial del Estado, hasta desempeñarse ahora como Secretaria Técnica.

"Estos tres tienen en común que cobran en una Subsecretaría y en el Consejo de Seguridad Pública al mismo tiempo, aunque en la Sub Secretaría ya solo están en la nómina.

"En el caso de Andrea Enríquez cobra \$ 20,000.00 pesos en la subsecretaría además de una módica compensación o sobresueldo por estar en el Consejo Estatal de Seguridad Pública por \$ 35,000.00 pesos mensuales, La Tesorito cobra además de los \$ 25,000.00 una compensación por \$ 35,000.00 mensuales, por lo que sería muy importante que Paty Leal tomara nota de estas irregularidades."

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4784>



(Parábola/Fernando Maldonado)

Desconsuelo entre la clase política local

Cuando el 25 de noviembre Fernando Morales Martínez anunció que se iba del PRI en Puebla para incorporarse al gabinete del presidente Enrique Peña Nieto, se convirtió en el primer poblano de militancia tricolor en tener un panorama claro sobre su destino: formar parte del nuevo gobierno federal.

Han pasado 17 días y el bisoño hijo del exgobernador Melquiades Morales sigue en la banca. No ha sido llamado a integrarse al equipo de trabajo del grupo en el poder. No obstante la tesis ofrecida por el lenguaraz renunciante, los días pasan y las posibilidades se extinguen.

Pertinente es citar el caso del exdirigente priista acusado de formar parte de una estrategia del gobierno del estado para dinamitar por dentro al priismo en un contexto particular: una buena parte de la clase política local asumía tener posibilidades reales para formar parte del gabinete federal pero con la misma suerte.

Activos con mejores perfiles, oficio político, trayectorias profesionales y relaciones en el centro del país fueron más cautos que Morales Martínez cuando incumplió una máxima del más poderoso priista en la segunda mitad del siglo pasado, Fidel Velázquez: el que se mueve no sale en la foto.

En corto sugirieron la posibilidad de ser llamados a formar parte del equipo de trabajo del nuevo gobierno. Deslizaron con discreción en los oídos de autores de columnas afines u oficiosas la especie para ganar margen de maniobra en el escenario local, pero sin éxito.

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, esperó paciente la llamada para ocupar el despacho de José Vasconcelos en el centro histórico de la capital de la República Mexicana, que ahora tiene el mexiquense Emilio Chuayffet Chemor.

Era quien tenía mayores posibilidades por la capacidad de interlocución que tiene con la mayoría de los líderes opositores en México y su relación con una debilitada Elba Esther Gordillo.

Condición similar guarda el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, que se quedó a la espera del llamado para ser subsecretario de educación superior.

La llamada no llegó y su destino parece ser terminar su rectorado, en noviembre próximo o jugar a las vencidas con otros priistas en la búsqueda de la candidatura del PRI a la presidencia municipal de Puebla capital, si es que logra conseguir independencia de los factores de poder locales.

El policía Ardelio Vargas Fosado, actual secretario de Seguridad Pública, tampoco ha sido invitado al área respectiva. El desempeño como mando de las fuerzas federales en el enfrentamiento con inconformes de Atenco que terminó por polarizar en el Estado de México constituyó un expediente negro por el cual ha sido señalado por organismos defensores de derechos humanos.

Cada vez es más difícil que algunos de los miembros de la clase política sean llamados a ocupar cargos clave en la naciente administración, sobre todo cuando los tiempos naturales se agotan con la llegada del puente Guadalupe-Reyes que hoy es formalmente inaugurado.

<http://periodico digital.com.mx/columnas/parabolica#.UMhmJuSORJE>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Pacto por México, sueño que podría terminar en pesadilla

Varias son las dudas que despierta el Pacto por México y que —por bien de los ilusionados mexicanos que vemos con simpatía tal iniciativa— **sus firmantes deberían aclarar antes de que este sueño termine en pesadilla.**

Mi incertidumbre, como la de otros sesudos especialistas que han comenzado a cuestionar las bases políticas y jurídicas de esta alianza, así como sus alcances en el mediano y largo plazo, **nace del mal sabor de boca que han dejado acuerdos similares de los últimos dos sexenios**, para no ir tan lejos.

La investigadora del CIDE y doctora en ciencias políticas y sociología por la Universidad de Cambridge, **María Amparo Casar**, se refirió, en un estupendo ensayo titulado “¿Qué esperar del Pacto por México?”, por lo menos a tres. El **Acuerdo Político para el Desarrollo Nacional**, firmado por todas las fuerzas políticas al inicio del gobierno foxista; el **Pacto de Chapultepec o Acuerdo Nacional para la Unidad**, el Estado de Derecho, el Desarrollo, la Inversión y el Empleo, impulsado por el sector privado en 2005; y el **Acuerdo Nacional para la Seguridad, la Justicia y la Legalidad** suscrito en 2008.

Aquí las impertinentes dudas:

¿Qué garantías existen de que los firmantes del nuevo Pacto cumplirán con los 95 compromisos que contiene **si algunos de ellos, como el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, ni siquiera tuvo el respaldo de sus militantes** y órganos partidistas para suscribirlo?

¿Por qué creer que el Pacto por México, a diferencia de otros acuerdos nacionales firmados incluso por los mismos actores, **ahora sí se cumplirá cuando no contiene sanciones para quienes lo quebranten**, transgredan o lo dejen en el olvido al fragor de las contiendas electorales?

¿Hasta cuándo el nuevo gobierno de Enrique Peña Nieto conservará el consenso que hoy tiene de los tres principales partidos políticos, materializado en el **Consejo Rector del Pacto por México?**

¿Aguantará el vendaval de las 14 elecciones locales que en 2013 se efectuarán en igual número de entidades de la República Mexicana?

¿Podrá Peña Nieto mantener su disposición de cogobernar con el PAN y el PRD, aun si sus opositores deciden coaligarse para derrotar al PRI en los 14 estados del país donde en julio del próximo año habrá comicios para presidentes municipales y diputados locales?

En la instrumentación de los 95 compromisos del Pacto por México, **¿qué pesará más: su gabinete de rudos y experimentados políticos**, duchos en el arte de sumar voluntades, contener opositores y cooptar adversarios, **o el endeble consenso que pueda surgir del Consejo Rector del Pacto?** ¿O la rúbrica de los disminuidos y cuestionados dirigentes del PAN y PRD?

¿Por qué el presidente le apuesta al consenso a toda costa, antes que a la construcción de mayorías en el Congreso de la Unión para sacar adelante sus reformas constitucionales y su programa de gobierno?

¿Por qué en lugar de pactar con el PAN una agenda compacta y precisa de reformas legales, que podrían concretarse en su primer año de gestión, **el nuevo presidente optó por un largo catálogo de buenas intenciones y mejores propósitos** que en un 66% depende de otros actores y el Poder Legislativo?

¿Acaso por una cuestión de imagen y legitimidad?

¿Si Peña Nieto se ofertó en campaña como un político eficaz y eficiente, por qué decidió compartirla conducción política del gobierno con sus opositores, a sabiendas que éstos no cargarán con ninguna responsabilidad en caso de que el Pacto fracase o naufrague?

¿Y si Jesús Zambrano —o Los Chuchos que representa— **es echado de la dirigencia nacional del PRD, qué pasará con el Pacto?** ¿Se mantendrá sólo con el PRI y el PAN? ¿Peña Nieto buscará el consenso o respaldo de otras fuerzas partidistas?

¿Por qué el gobierno peñista y los dirigentes del PRI, el PAN y el PRD —que festejan con bombo y plantillo la iniciativa para reformar el artículo 3º constitucional para hacer obligatorias las evaluaciones de profesores como único mecanismo para la obtención de plazas y ascensos— **congelaron desde hace un año en el Senado una reforma a la Ley General de Educación** en la que ya se proponía la creación del Servicio Profesional Magisterial? **¿Por qué antes no y ahora sí?**

¿Cuáles son o serán los incentivos que asegurarán que los firmantes del nuevo Pacto sí cumplirán con la palabra empeñada, aun a sabiendas que 19 de esos compromisos requieren de una reforma constitucional y que algunos dirigentes partidistas carecen del respaldo de la mayoría de sus diputados y senadores en el Congreso de la Unión?

Son preguntas, que conste.

Simón dice:

“Cuando alguien dice estar de acuerdo, en principio, en hacer algo, quiere decir que no tiene la menor intención de hacerlo.”

Otto von Bismark (1815-1898) Político alemán.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Moreno Valle: Viajero Frecuente

De Quintana Roo a Sonora.

De Chihuahua a Yucatán.

De Zacatecas a Campeche.

De Baja California a Guerrero...

No importa qué tan lejos sea el **destino**.

No importa cuántas **horas** haya que viajar.

No importan las **circunstancias** ni el **clima** ni los **contratiempos**.

No importa que **en un solo día**, con apenas unas horas de diferencia, haya que estar en dos diferentes estados.

Para él no hay imposibles: **siempre llegará**.

Y es que entre las **prioridades**, hay **prioridades**.

Desde que es gobernador de Puebla, **Rafael Moreno Valle** no ha faltado a un solo **informe o toma de protesta** de sus homólogos en el país.

A bordo de su **helicóptero** Agusta Gran 2010 matrícula XC-LMO –que costó 7.5 millones de dólares- o el Agusta Koala 2011 –con un valor de 3.6 millones de dólares-, se desplaza **por los aires de todo México**.

Es una suerte de **frenesí** por estar, por figurar, por codearse con la crema y nata de la política nacional, y –de paso- tener la **foto** con los personajes clave del poder: **Emilio Azcárraga, Carlos Slim, Ricardo Salinas Pliego, Miguel Alemán, Miguel Mancera** y un largo, larguísimo, etcétera.

Moreno Valle cumple, así, una **agenda** que tiene que ver **más con sus aspiraciones presidenciales que con los asuntos propios de la entidad que gobierna**: ir a todos los informes y a todas las tomas de protestas es parte de su **estrategia global de posicionamiento nacional**.

Hoy en día **no hay gobernador más activo en esa materia**: de todas, va a todas.

No hay excepciones.

No hay invitación a la que le diga “no”.

Está **documentada** por lo menos una **treintena** de viajes específicos a esta clase de actos.

Algunas de las asistencias están **más que justificadas**, como las reuniones de la CONAGO.

Pero otras, la mayoría, parecen un **exceso**. Como por ejemplo su asistencia al **cumpleaños** del coordinador de los diputados federales del PAN, **Luis Alberto Villarreal**, en San Miguel de Allende.

Moreno Valle cumple varios **objetivos**:

1. Se placea.

2. Garantiza una foto con su nombre en los medios de los estados que visita, con suerte algún minuto en la TV local.

3. Logra una mención en el momento en el que el anfitrión le agradece públicamente su presencia.

4. Compromete a los gobernadores a que en su momento –su informe del 15 de enero- le regresen la cortesía, y:

5. **Amplia su red de contactos que espera lo lleve a Los Pinos**.

La idea no es mala; de hecho, es brillante. **El único problema es que todos sus periplos se financian con recursos públicos**.

¿A cuánto asciende el **gasto** por el combustible utilizado en esos desplazamientos kilométricos?

¿Cuánto cuesta al **presupuesto** esta clara **estrategia de posicionamiento**?

Imposible saberlo.

Es **información** a la que nadie tiene acceso.

La **falta de regulación** en el uso de las **naves** a disposición del **Ejecutivo**, a través de Servicios Aéreos del Estado, propicia un auténtico **hoyo negro** al respecto.

Esta es una **bitácora** –conservadora y parcial, debido a la opacidad existente- de los **viajes por aire** realizados por **Moreno Valle** con fines específicos de **promoción política personal**:

* 28 de Julio 2011. Reunión en el **D.F.** con su precandidato panista, el secretario de Hacienda, **Ernesto**

Cordero.

- * 15 de Septiembre de 2011. Toma de Protesta de Eruviel Ávila Villegas como gobernador del **Estado de México**.
- * 1 de Octubre de 2011. Primer Informe del gobernador de **Chihuahua**, César Horacio Duarte Jáquez.
- * 13 de Octubre de 2011. Segundo Informe del gobernador de **Sonora**, Guillermo Padrés Elías.
- * 27 de Noviembre de 2011. Primer Informe del gobernador de **Tamaulipas**, Egidio Torres.
- * 9 de Diciembre de 2011. Primer Informe del gobernador de **Aguascalientes**, Carlos Lozano de la Torre.
- * 1 de Marzo de 2012. Quinto Informe del gobernador de **Guanajuato**, Juan Manuel Oliva Ramírez.
- * 24 de Marzo de 2012. Recepción del Papa Benedicto XVI en **Guanajuato**.
- * 13 de Julio de 2012. Reunión de la CONAGO en **Querétaro**.
- * 7 de Agosto de 2012. Tercer Informe del gobernador de **Campeche**, Fernando Ortega Bernés.
- * 2 de Septiembre de 2012. Quinto Informe de la gobernadora de **Yucatán**, Ivonne Ortega Pacheco.
- * 3 de Septiembre de 2012. Comida con motivo del VI Informe de Gobierno del presidente Felipe Calderón en el **D.F.**
- * 7 de Septiembre de 2012. Primer Informe del gobernador de **Quintana Roo**, Roberto Borge Angulo.
- * 8 de Septiembre de 2012. Segundo Informe del gobernador de **Zacatecas**, Miguel Alejandro Alonso Reyes.
- * 17 de Septiembre de 2012. Sexto Informe del jefe de gobierno del **D.F.**, Marcelo Ebrard.
- * 26 de Septiembre de 2012. Toma de Protesta de Miguel Márquez Márquez, gobernador de **Guanajuato**.
- * 29 de Septiembre de 2012. Toma de Protesta del alcalde de **Acapulco**, Luis Walton Aburto.
- * 30 de Septiembre de 2012. Segundo Informe del gobernador de **Chihuahua**, César Duarte Jáquez.
- * 1 de Octubre de 2012. Quinto Informe del gobernador de **Baja California**, José Guadalupe Osuna Millán.
- * 1 de Octubre de 2012. Toma de Protesta de Graco Ramírez Abreu como gobernador de **Morelos**.
- * 10 de Octubre de 2012. Tercer Informe del gobernador de **Nuevo León**, Rodrigo Medina de la Cruz.
- * 15 de Octubre de 2012. Tercer Informe del gobernador de **Sonora**, Guillermo Padrés Elías.
- * 15 de Noviembre de 2012. Segundo Informe del gobernador de **Oaxaca**, Gabino Cué Monteagudo.
- * 17 de Noviembre de 2012. Cumpleaños del coordinador de los diputados federales del PAN, Luis Alberto Villarreal, en San Miguel de Allende, **Guanajuato**.
- * 17 de Noviembre de 2012. Primer Informe del gobernador de **Nayarit**, Roberto Sandoval Castañeda.
- * 23 de Noviembre de 2012. Segundo Informe del gobernador de **Aguascalientes**, Carlos Lozano de la Torre.
- * 25 de Noviembre de 2012. Comida de Egidio Torres Cantú con motivo de su Segundo Informe como gobernador de **Tamaulipas**.
- * 5 de Diciembre de 2012. Toma de Protesta de Miguel Mancera como jefe de gobierno del **D.F.**
- * 8 de Diciembre de 2012. Toma de Posesión de Manuel Velasco Coello como gobernador de **Chiapas**.

Pero **no son todos**.

Son apenas de los que ha llegado a existir una **constancia gráfica**.

Y es que la **movilidad** del gobernador poblano es única, inédita, en el país.

Tan grande como su **ambición** de ser **presidente de México**, un asunto para el cual –ya se ve- **no hay límites**.

Moreno Valle es **Viajero Frecuente**, a cargo del erario.

¿Alguna duda?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que los ex secretarios de Desarrollo Social durante el sexenio marinista: Alejandro Armenta Mier, Javier López Zavala y Juan Carlos Lastiri Quirós, están trenzados en la pugna por obtener en el gobierno federal una posición en la Sedesol de Rosario Robles Berlanga.

Con desplegado nacional de por medio, las patadas bajo la mesa de los ex titulares de la Sedeso dibujan con toda nitidez el estado actual del prisma local que en nada alientan a los dirigentes nacionales para recuperar posiciones en los comicios locales del 2013.

:Que los trabajadores de la educación afiliados a la sección 51 del SNTE que dirige Jorge Luis Carrera deberán esperar hasta el 17 para recibir el pago conjunto de sus prestaciones de fin de año y las dos quincenas correspondientes a diciembre.

La notificación del gobierno del estado contrasta con una circular emitida por la dirigencia sindical en el sentido que los pagos se realizarían del 8 al 10 de diciembre, como venía ocurriendo en los últimos años.

:Que José Antonio López Malo entregará a César Camacho Quiroz, presidente del CEN del PRI, la Secretaría de Finanzas que hasta hace unas semanas ocupaba Jorge Estefan Chidiac quien fue designado director de Bansefi. Se espera que López Malo se integre en breve en una de las posiciones donde despacha su ex jefe en Finanzas del PRI, al quedar completamente cerrado en el IFE el expediente relacionado a los gastos de campaña y las polémicas tarjetas de plástico.

:Que crecen los rumores en torno a los refuerzos de los directivos de Lobos de la BUAP para hacerse de los servicios del veterano Cuauhtémoc Blanco para vestir los colores universitarios la próxima temporada. Corre la versión pese a que Blanco dio su palabra al club Dorados de permanecer hasta el próximo certamen, sin embargo su contrato vence el próximo 20 del presente mes, equipo donde recientemente jugó la final ante el cuadro de La Piedad.

:Que los reporteros de la fuente del gobierno del estado fueron invitados al brindis con motivo del fin de año que se realizará en Casa Puebla con el gobernador Rafael Moreno Valle este jueves 13 a las 20 horas. Un encuentro similar tendrán los reporteros en el Palacio Municipal con el alcalde Eduardo Rivera Pérez.
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9166937>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Blanca Alcalá Ruiz, habilitada para el 2018

Con la aprobación de la cuenta pública 2010 de la gestión de Blanca Alcalá Ruiz como presidenta de la ciudad capital, la senadora de la República está prácticamente habilitada política y jurídicamente para dar la pelea por la gubernatura del 2018.

De principio la Comisión Inspector del Congreso del Estado dio luz verde a la aprobación del estado financiero del último año de la administración municipal y la someterán a votación en la sesión plenaria el jueves 13.

El regidor panista Pedro Gutiérrez Valera, y el perredista Arturo Loyola González, después, denunciaron un presunto desvío de 2 mil 209 millones de pesos.

Eran los tiempos de los gritos y sombrerazos para impedir la nominación de la ex alcaldesa priista como abanderada del PRI en la primera fórmula al Senado de la República.

Pese a la "guerra sucia", Alcalá Ruiz no sólo fue la candidata a la Cámara Alta sino que derrotó a sus contrincantes altamente competitivos: Manuel Bartlett Díaz y Javier Lozano Alarcón.

Quienes conocen de los entretelones de la política lanzan la hipótesis de una negociación política para destrabar la cuenta pública de la senadora poblana, pero la legisladora se lo atribuye única y exclusivamente a los números oficiales y la rendición de cuentas.

Aclaradas las cuentas, Blanca Alcalá Ruiz se convierte en una potencial candidata a la gubernatura en el 2018 y los frutos de seis años como senadora.

Empero, la prueba de fuego para la ex alcaldesa serán los resultados de las elecciones locales intermedias del 2013 y las federales del 2015 donde está comprometida en convertirse en motor de la alternancia, sólo de esa manera podría pavimentar el camino a Casa Puebla.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9166935>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Trascendidos guadalupanos

Que **Héctor Posadas Manzano** ya no sabe cómo controlar y mantener bajo su yugo a los trabajadores del gobierno del estado, quienes ya amenazaron con tomar revancha en la próxima elección local, en contra del gobierno del estado, si es que los continúan hostigando las arbitrariedades.

Y es que los burócratas poblanos estallaron luego que el Congreso del Estado y la LVIII Legislatura aprobaron la iniciativa propuesta por el diputado independiente, **Alejandro Oaxaca Carreón**, para evitar que en el Poder Ejecutivo las plazas sean heredadas.

Durante la asamblea extraordinaria que ayer sostuvo el gremio de empleados de la administración pública en el Salón Country de la Colonia San Manuel, hubo amenazas mentadas de madre y mil y una maldiciones en contra de Posadas Manzano, quien no tuvo más remedio que comprometerse a promover un amparo a favor de sus representados. La intención de los trabajadores es tratar de echar abajo las disposiciones del Congreso para eliminar la posibilidad que se puedan traspasar sus plazas directamente a familiares, una vez que éstos ya no puedan ocuparlas. Además, calificaron como una vacilada el hecho que se pretenda pasar como un beneficio la reforma a la Ley de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla, la cual desaparece la

fracción sexta del artículo 43, misma que mencionaba que ante la insuficiencia presupuestal se pueden suprimir algunas plazas.

Trascendió que los burócratas inconformes con el trato laboral que se les ha dado en los últimos años podrían realizar marchas de protesta en sus horas libres, toda vez que pretenden evitar más arbitrariedades en su contra.

*** Fin a la discrecionalidad...**

Que el coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso local, el diputado, **Mario Riestra Piña**, ya empezó a tomar decisiones importantes al seno de la Junta de Gobierno y Coordinación Política.

El objetivo no es otro que empezar con el pie derecho los trabajos del último año de gestión de la LVIII Legislatura, donde el diputado va a figurar como líder del Congreso.

De entrada, Riestra Piña, impulsará un paquete de iniciativas que serán dadas a conocer antes que concluya el segundo periodo ordinario de sesiones del Poder Legislativo.

La última de sus propuestas la presentó ayer y tiene que ver con la regulación de los viáticos que gozan los legisladores poblanos. Su objetivo es terminar con los excesos, abusos y la discrecionalidad en el otorgamiento de estos recursos. El tema surgió a colación luego del último viaje internacional realizado por los diputados, **Víctor Hugo Islas Hernández** y **Lucio Rangel Mendoza**, del Panal y el PAN, respectivamente, quienes viajaron a Qatar para asistir a la Cumbre Marco del Cambio Climático de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Sorpresivamente, ambos diputados se indignaron que se pusiera en tela de juicio su viaje financiado por el erario. Incluso, criticaron la propuesta de Mario Riestra, quien pretende terminar con la entrega de recursos en lo oscuroito.

*** ¿Coincidencia o destino?**

Quién sabe si sea coincidencia o destino, pero ayer la secretaria de la Contraloría, **Patricia Leal Islas**, y el secretario de Infraestructura, **José Antonio Gali Fayad**, se encontraron en los trabajos de supervisión de obra del Centro Integral de Servicios del Gobierno del Estado (CIS).

Los funcionarios se toparon en la construcción del CIS, obra que, por cierto, será una de las más importantes y emblemáticas de la actual administración, toda vez que sus edificios estarán asentados en medio de un lago artificial que pasará por debajo de toda la magna obra.

Empero, trascendió que no será extraño ver juntos a Paty Leal y a Tony Gali en los próximos meses, ya que el segundo se mantiene como el favorito del gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, para asumir la candidatura del PAN al ayuntamiento de Puebla.

Mientras que Paty Leal, se dice, estaría pensando en participar en los próximos comicios locales para llegar al Congreso del Estado.

Por lo pronto, la "Contralora de Acero" ayer estuvo supervisando, además, las obras del Metrobús junto con el secretario de Transporte, **Bernardo Huerta Couttolenc**.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Tu%20soyieieos-uc%20e%20Icp%20ios&id=2287>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Marca Pablo Fernández distancia del PRI con RMV

El freno que hubo a la reforma a la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado de Puebla, que permitía eliminar plazas de base en los tres poderes públicos de manera unilateral y con argumentos de falta de presupuesto, no fue producto de la presión del Sindicato de Burócratas, la cual es una organización que se encuentra disminuida, sino de un acuerdo que hubo entre el presidente del PRI, Pablo Fernández del Campo, y los diputados priistas para votar en contra de dicho proyecto.

Más allá de atender la demanda de un sindicato que tradicionalmente siempre ha sido priista se percibe que Pablo Fernández aprovechó la coyuntura para lanzar un par de mensajes con las siguientes intenciones:

1. Establecer una sana distancia del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas y marcar que ahora el PRI se manejará con independencia del Poder Ejecutivo.

Que se acabó la sumisión que había del tricolor y permitía que esta fuerza política secundara todas las iniciativas legislativas y proyectos del gobierno del estado, sin que mediara la menor crítica u objeción.

2. Asentar entre los legisladores priista de Puebla que hay una observación de su desempeño por parte del PRI y que deberán tomar en cuenta al partido para razonar sus votos en el Congreso del estado, luego de que en

los casi dos años que lleva la actual legislatura local nunca han tomado en cuenta a la dirigencia priista para delimitar su actuar.

Desde luego que lo acontecido en el Congreso este martes no marca la independencia del PRI frente al jefe del Poder Ejecutivo, pero es un primer intento de Pablo Fernández, quien tiene el reto de convertir a su partido en una verdadera fuerza opositora e independiente del gobernador, las cuales son condiciones básicas que debe tener el tricolor si quiere aspirar a recuperar espacios políticos como la capital, la mayoría de los diputados locales y la gubernatura.

Sin duda este cambio es producto no solamente de factores locales, sino que se generó como consecuencia del regreso del PRI a los Pinos y que ahora la directriz nacional del partido es empezar a recuperar plazas que están en manos de la oposición y serán vitales para los próximos procesos electorales federales.

Tal situación mete en un brete a los actuales diputados locales, encabezados por Édgar Salomón, quienes han sido el brazo derecho del gobernador en el Congreso del estado y se han abstenido sistemáticamente de justificar las razones por las cuales han votado a favor y de manera ciega todas las iniciativas que les ha mandado Rafael Moreno Valle Rosas, sin medir o preocuparse por sus afectos en la sociedad poblana.

En mucho esta situación se propició por la negligencia y complicidad que tenía el anterior presidente estatal del PRI Fernando Morales Martínez, quien nunca estaba informado de lo que acontecía en el Congreso.

Por esa razón en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI no se tenía claridad del comportamiento de la bancada priista de Puebla, pues debía ser Fernando Morales quien informara y nunca lo hacía.

Se sabe que una de las primeras encomiendas que recibió Pablo Fernández al asumir el control del PRI es informar al CEN del acontecer político en Puebla.

Ante esa situación, los actuales diputados locales tendrán que escoger entre guardar lealtad al partido y asumirse como opositores al gobierno del estado; o fingir acatar las órdenes del partido, pero en realidad seguirán siendo controlados desde Casa Puebla, pese a los riesgos que implica esa conducta.

El factor que sigue siendo favorable para que Moreno Valle continúe controlando a la bancada priista en el Congreso es el uso del presupuesto estatal.

Frente a esa circunstancia, Pablo Fernández tiene un reto enorme, que será luchar contra el aparato del gobierno del estado.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marca-pablo-fernandez-distancia-del-pri-con-rmv_id_17633.html

(Editorial)

Atentados al patrimonio

Mientras el Consejo Ciudadano del Centro Histórico y Patrimonio Edificado exigió a autoridades federales que finquen responsabilidades a los funcionarios del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) que han permitido que las obras a cargo del gobierno estatal hayan dañado irremediablemente el patrimonio edificado de la capital estatal, Ignacio Ibarra Pedraza, miembro del Consejo de la Crónica de la ciudad de Puebla, señaló que de los 2 mil 619 edificios que se registraron ante la Unesco para obtener la declaratoria de Patrimonio Cultural de la Humanidad ha desaparecido 15 por ciento de ellos.

Lo que está sucediendo en la zona monumental es altamente preocupante, no sólo porque la declaratoria de Patrimonio Cultural de la Humanidad está en riesgo, sino por los daños irreversibles que al inmobiliario del área han hecho las obras promovidas por el gobierno de Rafael Moreno Valle; en efecto, desde el principio la administración morenovallista prescindió de la asesoría para los nuevos diseños arquitectónicos de expertos y especialistas, lo que tiene ahora al Centro Histórico en una situación de verdadero peligro.

La responsabilidad directa de esta situación, sin duda, la comparte el titular del Ejecutivo con el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali, quien cuando asumió el cargo ofreció cambiar radicalmente las maneras arbitrarias en que se ejecutaba la obra pública en Puebla, pero no ha hecho sino ahondar en los vicios de sus antecesores, lo que ya le ha granjeado el primer lugar en la lista de funcionarios que atentan contra el patrimonio histórico.

En el colmo de los males, Gali se propone, con el apoyo del mandatario, ser presidente municipal de Puebla, así que de lograrlo el futuro del Centro Histórico y de otras áreas de la ciudad quedará en vilo.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atentados-al-patrimonio_id_17632.html

- **El paquete fiscal, con tenencia**
- **RMC con Ruiz Massieu**
- **Eliminan plazas heredadas en la burocracia**

Ante la falta de recursos federales como ya se anunció desde el inicio del mes, el gobierno del Estado ya analiza la forma de contar con dinero fresco que pueda aplicarse para las múltiples obras que están pendientes y para el tianguis turístico que se realizará en el mes de marzo del próximo año.

Una de estas formas es reactivar el cobro de tenencia vehicular pero solo para los vehículos nuevos, según fue la propuesta que desde ayer ya se discute en la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado y que deberá quedar aprobada esta misma semana, antes de que termine el periodo ordinario de sesiones el próximo 15 de diciembre.

Este tema que fue un punto de discordia en la pasada campaña electoral entre el PRI y el PAN, hoy se retoma ante la necesidad de recursos para el próximo año.

Por cierto que ayer el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle informó en su cuenta de twitter que ya analiza con la Secretaria de Turismo Claudia Ruiz Massieu, lo que seguramente implicará recursos para la organización y la conclusión de las obras emblemáticas para esa ocasión.

Un asunto que por el momento quedó desactivado, fue la reforma a la Ley de Trabajadores del Gobierno del Estado donde se pretendía fijar como potestad de la administración en turno, el despido de personal ante falta de recursos.

Esto causó el enojo de los burócratas quienes se apostaron a las afueras del Congreso del Estado para reclamar el agravio hacia sus derechos y lanzar la amenaza de ampararse si es que procedía esta modificación propuesta por Ignacio Oaxaca.

Al final, lo que sí se aprobó fue la cancelación del procedimiento que permitía heredar las plazas, lo cual es sin duda benéfico no solo para la burocracia y para la administración estatal en turno, sino en general para todos los niveles de gobierno, pues en los gobiernos como servidores públicos, deber estar quienes demuestren capacidad, trabajo, honestidad y eficiencia.

CONFETI...Como ya se esperaba, el ex gobernador del Estado de México César Camacho Quirós es el nuevo dirigente nacional del PRI, luego que Pedro Joaquín Coldwell se sumó al gabinete del Presidente Enrique Peña Nieto...Como secretaria general del PRI, tampoco fue sorpresa la llegada de la ex gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5107

(Juicio/Mauro González Rivera)

EMPLEO, FUNDAMENTAL, EN EL NUEVO RÉGIMEN: L. SOTO

Para LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ, líder de la CTM, hoy por hoy, la central obrera con mayor núcleo de trabajadores inscritos, el empleo, la seguridad pública y la educación, son entre otras tantas cosas las prioridades del presidente ENRIQUE PEÑA NIETO, sin dejar de mencionar que la salud y la vivienda, son también factores primordiales que completan el cuadro de nuestras necesidades para el desarrollo.

Consideró determinante la rectoría del estado en la reforma educativa y el reconocimiento y apoyo que recibe el mandatario federal los firmantes del Pacto por México, en especial de los partidos de la Revolución Democrática con JESÚS ZAMBRANO al frente; de acción Nacional, a través de GUSTAVO MADERO y del Revolucionario Institucional con CRISTINA DIAZ, en el interinato.

SOTO MARTÍNEZ, quien estuvo cerca de ser Senador de la República suplente en la fórmula encabezada por JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS, habló del incremento de la membresía de la CTM, del trabajo que producto de las obras gubernamentales que se realizan, tienen ahora, de la justa aspiración que él mismo impulsa para alcanzar cargos de elección popular para el 2013, no necesariamente presidentes y diputados, porque pueden ser regidores, síndicos o funcionarios.

SOLICITUD AL IFE PARA QUE FC SEA PARTIDO POLÍTICO

Concluida una parte importante del proceso de cambio de Agrupación Política Nacional a Partido Político con registro ante el Instituto Federal Electoral, el dirigente nacional del organismo político Factor Ciudadano, JULIO LEOPOLDO DE LARA VALERA, hace saber que el 28 de enero de 2013 presentará la solicitud correspondiente a través de la carta de intención, para el logro de ese objetivo e iniciar después en todo el país la realización de asambleas en los 300 distritos federales electorales que den certidumbre a la petición y que serán avaladas por el IFE.

Señala DE LARA VALERA que, entre otros estados, Tlaxcala, Veracruz, Michoacán, Chiapas, Sonora, Durango, Yucatán, Coahuila, San Luis Potosí, Baja California Sur, Quintana Roó y Puebla, desde luego, ya cuentan con comités estatales, así como el Distrito Federal y un comité municipal en Uxpanapa del estado de Veracruz. Este

viernes 14, en un hotel de la capital de la República, se llevará a cabo una conferencia de prensa para dar a conocer la intención de construir un nuevo partido político nacional.

En charla con el columnista reconoció que ve con optimismo el resultado de su solicitud para obtener el registro, el cual podrá darse al finalizar el año próximo, sin menoscabo de que, como agrupación política, pueda participar en el proceso local electoral poblano del 2013 y producto de su alianza lograr posiciones de representación popular que, naturalmente, es el objetivo a seguir.

NOMBRE DE SALVADOR CRUZ A LA BIBLIOTECA DEL AYUNTAMIENTO

EDUARDO RIVERA PÉREZ, edil del municipio capital del estado, conjuntamente con el cabildo que preside y el Consejo de la Crónica, encabezó el homenaje póstumo al Maestro SALVADOR CRUZ MONTALVO, por su trayectoria y aporte a la historia de la ciudad, imponiendo su nombre a la antes llamada Biblioteca del Palacio. Señaló que el historiador y escritor originario de Tehuacan, aportó conocimiento, dedicación y trabajo a esta noble causa. Fue un hombre destacado en letras. Se le reconoce su trayectoria y aporte al acervo cultural poblano y por ello se imprime su nombre en esta biblioteca”.

Agregó que, “la preservación de nuestra historia, valores y riqueza cultural, son imperativos que tenemos todos los que amamos a nuestra ciudad, a nuestra Puebla, la cual como se sabe cuenta con el catalogo de monumentos históricos más importantes de América Latina”.

RIVERA PÉREZ, apuntó que el Consejo de la Crónica de la Ciudad fue creado en agosto de 1993 y desde entonces realiza estudios e investigaciones sobre las distintas etapas históricas, culturales, sociales y políticas del municipio. Abundó que la biblioteca que lleva ahora el nombre del Maestro CRUZ MONTALVO, fue inaugurada el 24 de enero de 1996 por la señora ÁNGELES ESPINOSA RUGARCÍA. Cuenta con un acervo de mil 173 ejemplares de consulta, convirtiéndose en un espacio para investigadores y sociedad en general sobre la historia, tradiciones y costumbres de la ciudad y el estado.

La regidora presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, MIRIAM MOZO RODRÍGUEZ, expresó en el uso de la palabra que CRUZ MONTALVO, fue miembro fundador del Consejo de la Crónica de la Ciudad de Puebla en 1993, aportando un importante legado al municipio poblano. Originario de Tehuacan, fue miembro de la Academia de la Lengua, poeta, literato, docente, funcionario cultural federal y estatal, director de la Biblioteca Lafragua de la BUAP y catedrático en la escuela de Filosofía y Letras, de la UDLAP y de diversas instituciones educativas de Tehuacan. Fue reconocido con premios nacionales e internacionales y Miembro del Seminario de Cultura Mexicana y de la Secretaría de Cultura de Puebla”, apuntó la regidora.

Por su parte, JUAN PABLO SALAZAR ANDREU, coordinador del Consejo de la Crónica de la Ciudad, destacó al Maestro SALVADOR CRUZ MONTALVO como un hombre universal, comprometido y de gran calidad humana. “El mejor homenaje que se le puede dar a una persona para que su memoria perviva es través de los libros. Por ello el trabajo de mis compañeros del consejo para acrecentar el acervo de la biblioteca”. Finalizó diciendo que durante el presente año se han hecho donaciones de libros equivalentes en número a todo lo dado durante la historia del Consejo de la Crónica de la Ciudad, enriqueciendo así a la Biblioteca que desde el lunes lleva el nombre de SALVADOR CRUZ MONTALVO.

En la ceremonia estuvieron presentes la señora BERTHA FERNÁNDEZ VIUDA DE CRUZ, los regidores ALEJANDRA DOMÍNGUEZ NARVAEZ, ROBERTO VILLARREAL VAYLÓN Y DAVID MÉNDEZ MÁRQUEZ; la directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura PATRICIA SÁNCHEZ MATAMOROS y el Regidor RUBÉN BOLAÑOS CABRERA, presidente de la Comisión de Gobernación del Ayuntamiento de Tehuacan y el cronista de aquella ciudad y titular del archivo municipal JUAN MANUEL GÁMEZ.

También concurrieron a la ceremonia celebrada en la biblioteca ubicada en el Portal Hidalgo 14, la doctora GLORIA TIRADO VILLEGAS, el escritor RODOLFO PACHEO PULIDO y por el Instituto Nacional de Antropología e Historia, el arquitecto SERGIO VERGARA BERDEJO, entre otras tantas personalidades que estuvieron presentes el pasado lunes.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5106



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Moreno Valle suma más enemigos a su futuro candidato

Parece ser que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ha caído en el error de todo hombre de poder: no escuchar.

Y es que aunque han sido múltiples las voces que le piden tocar los tambores de paz, él trata de arrebatar reductos a quienes ve como enemigos.

Me explico: Las personas más perjudicadas por querer arrebatarles las conquistas laborales a los burócratas

serán sus candidatos a los diversos cargos de elección popular en el proceso electoral del 2013.

Y por supuesto, el más perjudicado será quien busque la alcaldía: Manzanilla o Gali.

A uno de ellos, Moreno Valle le habrá sumado por lo menos 10 mil votos en contra, con la aprobación de la Ley que propuso su empleado el "diputado" Alejandro Oaxaca, quien expuso ante el Congreso (con aprobación del mandatario estatal), la eliminación de plazas que se heredan de padres a hijos y la posibilidad de despedir a empleados de base del gobierno poblano.

Las consecuencias de esas acciones podrían ser demoledoras para el proyecto de Moreno Valle, quien hace poco era experto en sumar y ahora parece que resta aliados.

El rechazo de los burócratas a su proyecto será palpable, pues miles de ellos votaron por su proyecto cansados de las viejas prácticas y abusos de quienes mandaban en el PRI.

Hoy parece que regresarán con el partido que les dio todo tipo de privilegios. Prebendas diría el clásico.

Regresa Víctor Hugo con más rencor que nunca

Más herido que nunca y con un rencor acumulado por la frustración de saber que no será alcalde ni gobernador jamás, el diputado morenovallista Víctor Hugo Islas, nuevamente regresó a las andadas y sin sustento alguno hace cualquier tipo de descalificaciones en contra de la Senadora por el PRI Blanca Alcalá Ruiz.

Para quienes vivimos en Puebla, sabemos la calidad moral de Víctor Hugo, quien no se ha dado cuenta que su entreguismo es evidente cada que habla.

Víctor Hugo pudo haber llegado más lejos si no fuera por su carácter. Nadie duda que algo debe tener para haber sido varias veces diputado local, federal y senador.

Para su desgracia, él es su propio enemigo y parece que los años comienzan a cobrarle la factura, pues cada que habla solo es para sacar su rencor.

Por cierto: Si Blanca Alcalá llega a ser gobernadora, el primero que tendrá que irse a vivir a un asilo de otro estado es el propio Víctor Hugo.

Al tiempo.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Marinistas aspiran a la Sedesol

Por lo que se ve, la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla se ha convertido en una venenosa manzana de la discordia, que se disputan personajes necesariamente ligados al marinismo. Si bien, sea quien sea el designado por la titular de la Sedesol Rosario Robles no es netamente una posición del exgobernador, los aspirantes tienen su sello.

Se trata pues, se dice, que quienes aspiran son: Javier López Zavala, Alejandro Armenta Mier y Juan Carlos Lastiri Quirós. Cierto o falso, las evidencias políticas hacen ver que los tres personajes aspiran a esa posición. Y dicha delegación, parece tan atractiva que ellos están dispuestos a rechazar alguna posición de carácter nacional para convertirse en simples delegados, uno más del montón.

Pues en el escenario nacional ser delegado de Sedesol en una entidad como Puebla es igual a nada de relevancia. Pero la verdad es que algo deberá tener de importante, que se presume que tres marinistas intentan ser titular de la mencionada y ahora codiciada delegación.

Vaya nada más como dato de referencia que Armenta, Zavala y Lastiri fungieron como secretario de Desarrollo Social durante el gobierno de Mario Marín Torres. En ese orden, se hicieron cargo de esta dependencia, así es que conocen los alcances de las tareas, estructura y beneficios políticos que tiene el desarrollo social.

Pero bien, la delegación debe ser algo seductor. Por ejemplo, Javier López Zavala es diputado federal y se encuentra en una excelente posición política, de tal manera que no tiene necesidad de convertirse en empleado de quinto nivel. Por su parte, Juan Carlos Lastiri tiene la posibilidad de convertirse en subsecretario a nivel nacional, aunque poderosos enemigos lo atacan para evitar que alcance esa tarea o la posibilidad de ser delegado.

Alejandro Armenta es quizá moderado al igual que Lastiri. Rumores por aquí y por allá advierten la posibilidad de que el expresidente del PRI estatal logre ser delegado de Sedesol para operar políticamente a favor del presidente Peña Nieto y por qué no, para su proyecto político.

A final de cuentas, la delegación de la Sedesol, creen, es un trampolín para ser gobernador del Estado en el año 2018. Ya veremos. Creo que no, pero...

El Verdugo

En la política nada está escrito. Cuando varios personajes se disputan un cargo y la guerra es cruenta, se decide por otras opciones y lo mismo puede pasar en la designación del delegado de Sedesol. El Verdugo dice:

los priistas no cambian y prefieren perder una gubernatura, que perder una delegación. Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Rectoría del Estado y los acuerdos

Ayer el diario 24 Horas reveló que "el presidente Enrique Peña Nieto se reunió el viernes pasado durante cuatro horas con Elba Esther Gordillo. En ese encuentro, la dirigente del magisterio respaldó la iniciativa de reforma educativa presentada" el lunes.

Hoy le podemos confirmar que fue en una cordial comida de casi cinco horas ese día, donde ambos reafirmaron su interés en la educación y que seguirán trabajando juntos... además la maestra Gordillo concedió tomarle la llamada al secretario Chuayffet.

Ayer, el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Juan Díaz de la Torre, confirmó que ellos mantienen un "diálogo fluido y constructivo con el Gobierno federal", a pesar de que sus críticos y adversarios buscan generar la percepción de una ruptura; el presidente Peña no señaló a un único actor como el responsable de la crisis educativa; y el SNTE apoya la propuesta de creación del Sistema de Información y Gestión Educativa y del Censo de Escuelas, Maestros y Alumnos, que aplicará el INEGI.

Construyendo el escenario a partir de preguntar a conocedores de los personajes y del tema se puede concluir que la dirigente de los maestros mantendrá el control del sindicato, y al Estado le corresponde la rectoría de la educación, anunciada ya por el presidente.

Las diferencias planteadas hasta ayer y el linchamiento de la profesora son temas mediáticos "porque en los hechos el presidente y la maestra llegaron a acuerdos" donde la reforma constitucional es lo que redimensiona el tema pero tanto la evaluación como el censo en algunos estados, como Puebla, no son novedad y para aplicar en todo el país la propuesta tardará por lo menos un año, a partir de la aprobación de la reforma constitucional por el Congreso federal, la aprobación de los Congresos estatales y ya después las modificaciones a leyes y reglamentos de la SEP.

"El SNTE tiene claro que, en medio del debate educativo, los críticos y los adversarios de nuestra organización intentan estigmatizar y debilitar al magisterio, al Sindicato e incluso a la escuela pública. Algunos de esos críticos y adversarios buscan promover sus propios intereses y ampliar sus márgenes de influencia en el sistema educativo y otros, que en esta coyuntura, ven la oportunidad para empujar la privatización de la educación" denunció ayer el dirigente magisterial luego de avalar la reforma Peña Nieto.

Un dato duro que manifestó el vocero de Elba Esther Gordillo, quien ayer estuvo respaldado por todo el Comité Ejecutivo Nacional del SNTE, es que desde hace más de 10 años, solicitaron la creación del Instituto Nacional de Evaluación para la Educación y más recientemente propuso que este organismo adquiriera el carácter de autónomo, con un mandamiento constitucional tal como lo plantea la iniciativa.

Pero más que un triunfo de la maestra, hay que observarlo también como un ejercicio de poder, en el cual el presidente de la República dio respuesta a una demanda sin romper los nexos que ha sostenido con la dirigente y el SNTE en los últimos años y confirmó que tiene voluntad de llevar adelante cambios necesarios para el futuro del país.

Y es que no arrebató la rectoría de la educación al sindicato, sino que Peña Nieto toma lo que son sus facultades y que los presidentes panistas -Fox y Calderón- dejaron en manos de una poderosa aliada que les generó temor y no respeto.

Elba Esther Gordillo le tomó ya la llamada al secretario de Educación, con quien más adelante tendrá que negociar y ya enfrentados como patrón-trabajador ella tratará de cobrarles las facturas políticas pendientes, antes no. Por ahora el SNTE reconoce al presidente Peña Nieto y por ello avaló públicamente la reforma educativa propuesta.

Los políticos profesionales, como los borrachos, no comen lumbre.

<http://www.ngpuebla.com/node/45596#.UMhzbOSORJE>

(Angelopolitanas)

La sensatez se impuso y finalmente legisladores de todos los partidos políticos acordaron ayer echar atrás el despropósito del diputado independiente Alejandro Oaxaca, que proponía quitar a los trabajadores al servicio de los Poderes del Estado su base ante situaciones de insuficiencia en las finanzas públicas.

Decidieron derogar la modificación propuesta al artículo 43 fracción sexta que tenía ese objetivo y convinieron con los dirigentes sindicales que por ninguna circunstancia se permitirá que más de cuatro mil 300 trabajadores pierdan sus bases laborales, para no atentar contra sus derechos.

Buenos, hasta los panistas -que son acusados de pro empresariales- rechazaron la modificación del cholulteca y es que se atentaba contra las garantías laborales establecidas en la Constitución. De pena ajena la propuesta del diputado independiente, quien si algo defiende son los beneficios que obtiene por ostentar la diputación.

Ayer se celebró la tradicional reunión navideña de los amigos de José Chedraui Budib. La amistad es un valor inculcado a toda la familia y a los hijos de don Pepe desde su tierna infancia así es que no es nuevo, lo que lo fue ayer fue el contexto en que llegó el anfitrión pues se encuentra en la primera línea para ser candidato del PRI a la presidencia municipal de la capital.

Destacadamente empresarios poblanos, pero también hombres de negocios de otras regiones del país se dieron cita en la casa del ahora aspirante a alcalde poblano. Más interesante porque no sólo acudieron empresarios sino también funcionarios y políticos, lo que dará mucho de que hablar del evento de anoche. Al tiempo.

Puebla Comunicaciones es el nuevo órgano del gobierno poblano encargado de la Comunicación Social, los diversos medios con los que cuenta y el gobierno digital. En su pleno de ayer el Congreso avaló la propuesta que permitirá ahorros por 30 millones de pesos anuales pero sobre todo garantiza la eficiencia en el manejo de temas relevantes para la administración pública.

El comunicólogo Marcelo García Almaguer quedará al frente de esta instancia que para empezar organiza mañana una reunión de los medios de comunicación poblanos con el gobernador Moreno Valle con motivo de las celebraciones de fin de año. La inclusión será una de las características de la nueva dependencia.

Como un acto de compromiso con el Partido Acción Nacional, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, fue ayer a las instalaciones de la dirigencia en la capital para refrendar su militancia. Lo acompañaron el líder del partido, Gerardo Maldonado y la secretaria general, Guadalupe Leal.

La campaña de refrendo fue estipulada por el Comité Ejecutivo Nacional en un acuerdo de la Comisión de Vigilancia del Registro Nacional de Miembros del Consejo Nacional del PAN, para contar con un padrón confiable y renovado. El plazo concluye el próximo viernes y los panistas, guadalupanos y todo, trabajarán hoy.

El gobernador de Morelos, Graco Ramírez, después de reconocer que su estado se encuentra entre los que mayores casos de trata de blancas enfrenta, reconoció que hay un corredor que pasa por Puebla donde se prohija este delito cuyas sanciones aumentaron ayer en la entidad poblana. El investigador morelense Francisco Sandoval explica:

"Hay indicios que nos permiten suponer que está operando una red de trata de personas y esta red estaría operando desde por lo menos Puebla hasta el Estado de México y tomando como corredor lo que es la carretera federal Cuernavaca-Cuautla, este tramo es el corredor por donde se van llevando personas desde Puebla hasta el Estado de México y están en constante movimiento.

"Las personas que podemos encontrar en los diferentes giros rojos que hay a lo largo de este eje carretero, podemos ver cómo las mujeres se van desplazando entre estos giros rojos y llegan hasta la parte sur del Estado de México y después vuelven hasta Puebla", dijo el doctor en Sociología de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, según publicó ayer el diario Reforma. De ese tamaño el delito y sus vinculaciones.

<http://www.ngpuebla.com/node/45597#.UMhzkeSORJE>



(La peras al olmo/Bernardo Stril Krempfer)

Peña Nieto la está haciendo bien

Todos le dicen "quinazo" a lo que le está sucediendo a la maestra Elba Esther Gordillo. Permítaseme diferir. La acción emprendida contra **Joaquín Galicia "la Quina", líder inamovible de los trabajadores petroleros**, al inicio del sexenio de Carlos Salinas de Gortari fue muy diferente de lo que está sufriendo ahora su alter ego en la educación pública.

A Salinas le urgía encontrar la manera de legitimarse tras unas elecciones claramente fraudulentas ("caída del sistema" en particular) y justificar su presunta victoria ante el hijo de un personaje histórico al que propios y extraños siguen respetando con veneración. El ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, hombre sabio si los hay, no quiso hacer olas y se retiró a su casa. No hizo ningún plantón en el Paseo de la Reforma, ni mandó a sus huestes a destruir propiedades privadas y bienes públicos.

En el caso que nos ocupa, y aunque no voté por él, debo reconocer que **Enrique Peña Nieto está siendo mucho más hábil** y, por ende, efectivo. No ha recurrido a ninguna acción ilegal como lo hizo su antecesor. **No "plantó" evidencias en casa de su adversaria política**, no le inventó cargos ni la acusó de nada.

El Presidente Peña empezó por nombrar, a la cabeza de la secretaría de Educación Pública, al **archi rival de la maestra Gordillo: Emilio Chuayffet**. Eso ha de haber dolido, y mucho.

Después, **convocó a una reunión pública, plural y muy numerosa** en el museo de Antropología para

anunciar su proyecto de **reforma constitucional para el sistema educativo nacional**. A esa reunión, omitió invitar a la maestra, aunque sí convidó a los representantes de los partidos mayoritarios. Esto también duele, y bastante.

No olvidemos que, días antes, justo después de tomar posesión, en su mensaje a la nación desde Palacio Nacional, **Peña sentó a la Gordillo con los demás militantes sindicales**, arrebatándole el sitio de honor y privilegiado que la señora estaba acostumbrada en ocupar durante los últimos doce años.

Nada de violencia, todo sutileza. **Un mensaje claro y nítido, sin ejército, sin policía, sin órdenes de aprehensión** ni amenazas. Es más, el señor Chuayffet, como buen levantino, demuestra su caballerosidad y se niega a hablar mal de la señora Gordillo. Y eso que la venganza es un plato que se come frío y que lo ha de estar paladeando con fruición.

La sociedad mexicana está entre pasmada y entusiasta. Pasmada porque el miedo no anda en burro: la bestia herida no está muerta y puede tener aún fuerzas para soltar algún zarpazo. Entusiasta, porque es una de tantas cosas que espera desde hace años y nunca había sucedido: es una situación, literalmente, increíble.

El mismo entusiasmo embarga a los señores diputados y senadores y no dudo que la iniciativa de Peña pase sin mayor problema la aduana legislativa en ambas Cámaras.

Mucho ha presumido la maestra Gordillo de su influencia y de su poderío. Puede sacar a las calles a más de un millón de maestros, dice. Sin embargo, del millón no se hace uno si los mentores se dan cuenta de que las cosas van en serio. Lo más probable es que la señora se quede sola y deba resignarse a seguir viviendo, rodeada de lujos, en su modesta mansión de San Diego.

Urge ahora que, primero se apruebe la iniciativa de modificación a la Constitución. Después, que todo mundo se ponga a chambear en lo que le corresponde. Así, **algún día tendremos en México una educación**, tanto pública como privada, **a la altura de las grandes naciones.**

Muchas veces lo he dicho y lo repito: no voté por Peña Nieto, pero el señor está haciendo las cosas bien.

<http://www.poblanerias.com/2012/12/pena-nieto-la-esta-haciendo-bien/>

